
Comprar una vivienda nueva en Ge-
tafe sale un 3,9% más barato que ha-
ce seis meses. La ciudad es la se-
gunda de la Comunidad de Madrid
—por detrás de Las Rozas con un a
caída del 4,4% en sus precios— que
más ha acusado la bajada de los
precios. A fecha de junio de 2009, y
según los datos aportados en el últi-

mo informe elaborado por Socie-
dad de Tasación, el precio medio
del metro quedó fijado en los 2.262
euros: 1.618 euros/m2 el precio mí-
nimo y 3.778 euros/m2 el máximo. 
El presidente de Sociedad de Tasa-
ción, José Luis Estevas-Guilmain,
aunque se muestra contrario a ha-
cer predicciones, sí que asegura que
“con los datos objetivos, aún no hay
una previsión de recuperación. Lo
lógico —añade— es que los precios
sigan bajando”. 
En el informe hecho público se de-
fine la oferta de la vivienda de renta
libre (exceptuando la de segunda
mano) existente en el municipio co-
mo “estancada, con demanda de-
creciente, ritmos de ventas más len-
tos con precios que continúan la
tendencia a la negociabilidad, cuan-
do no se producen bajadas directas,
en ocasiones en forma de benefi-
cios adicionales incluidos en el pre-
cio”. También destaca como in-
fluencia la cantidad de vivienda
protegida construida. 
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50.000 ejemplares de distribución directa
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se me ha hecho
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arriba”
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de soterramiento
de la A-42
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� A partir del 9 de julio,
los vecinos podrán verse
las caras en la fotografías
expuestas en el teatro

� La ATG celebrará San
Cristóbal con procesión 
y paella gigante

� Humi: un tipo
auténtico y generoso,
por Arturo de la Cruz
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� Elsa Calderón, de 13
años, atesora catorce
premios como pianista 

Página 16

� Entrevista a José
Luis Martín, gerente
de Tradipan

� El desarrollo de
La Carpetania II
está pendiente
de la Comunidad
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Según Sociedad de Tasación, la oferta
está estancada y la demanda decrece

“LA ALEGRÍA, LA EUFORIA Y LA BUENÍSIMA ONDA” son las palabras que definen la edición 2009 del
festival World Music dedicado a las músicas negras, según su propulsor, Juan Yuste (en colaboración con el Área
de Cultura), que también se muestra “muy agradecido” con el público (unas 400 personas por concierto) que es-
tá sabiendo respetar el marco elegido: el Hospitalillo de San José. Este fin de semana se pondrá un punto y se-
guido a los conciertos con las actuaciones de Mad Sensi (reggae) y Red House (blues). Además, los barrios de Pe-
rales del Río y Getafe Norte celebrarán sus fiestas con el quinto encuentro de grafiteros y el concurso de paellas.

Disfruta Getafe, páginas 18 a 20

Tranquilidad ante los rumores de la llegada de narcos

El presidente de la Asociación de
Vecinos Perales del Río, Nicanor
Briceño, ha desmentido la informa-
ción publicada por El País en la que
se decía que clanes de narcotrafi-
cantes estarían comprando parce-
las en el barrio getafense para tras-

ladarse tras el derribo del poblado
de Valdemingómez, en La Cañada.
Dice Briceño que nada más cono-
cer la noticia el alcalde, Pedro Cas-
tro, se reunió con los vecinos: “Es-
tuvimos mirando el catastro y los
dueños de las parcelas no han ven-

dido nada desde hace dos años”. Es
por esto por lo que pide tranquili-
dad. En la misma línea se mostró la
delegada de Gobierno en Madrid,
Amparo Valcarce: “Getafe es una
ciudad blindada”, declaró.

Página 8

La vivienda nueva
baja un 3,9%

“En Perales no se han vendido
parcelas en dos años”

GRADA AZUL
� Mané: “Intentaré
devolver a este
equipo a Europa”

� Codina: “Solo
quería jugar aquí”
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¿QUÉ TENDRÁ el verano contra Perales del Río,
que cada vez que llega el estío salta alguna alarma en
el barrio: hace dos años fue la intención de instalar
una planta de residuos inertes, en 2008 los vecinos
denunciaron inundaciones en sus garajes y grietas,
ahora El País plantea una invasión de los narcos,
otros años fueron los mosquitos…?

¿NO SE FIABA el director de Carreteras, Aureliano
López, de lo que fuera a decir Pedro Castro sobre el
soterramiento de la A-42 en las declaraciones a los
periodistas y por eso puso oreja y media para escu-
char sus palabras? ¿Le comentaría al anunciado y
ausente Víctor Morlán, secretario de Estado de Fo-
mento, lo que se habló en dicha presentación? 

¿SERÁ A TRAVÉS de un sms (mensaje al móvil) o
de un e-mail la próxima forma de convocar del
Ayuntamiento a un pleno extraordinario, viendo que
al celebrado de manera urgente para debatir sobre
La Carpetania se avisó a la oposición con una llama-
da la tarde anterior, y a la prensa cinco minutos an-
tes del inicio?

García-Cuevas
Ingeniero técnico industrial (preju-
bilado) y aeromodelista de cora-
zón, Paco García-Cuevas ha conse-
guido un trofeo más para su vitrina
con una de las maquetas que él mis-
mo fabrica. Esta vez ha sido con su
biplano Stampe SV4B. Mide 3,20 m,
pesa 20 kg y ha sido reconocido co-
mo la terminación más bella en un
encuentro celebrado en Francia, en
La Ferté Alais.

Sube

:-)

Baja

:-(

Relación institucional

La imagenMisterios

Beatriz y Gustavo Adolfo han sido los primeros novios en casarse en el Ayuntamiento
utilizando el intérprete de lenguaje de signos. Ambos pertenecen a la Asociación
Cultural de Personas Sordas de Getafe. Gracias a la ayuda de Julia, la intérprete, los
novios intercambiaron alianzas y se leyeron dos poemas. Fue el alcalde, Pedro Castro,
el que ofició la ceremonia. Una vez el matrimonio estuvo casado, los invitados a la
ceremonia levantaron las manos y los aplausos sellaron esta unión.

SSIINN  resolver
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Edita

Getafe Capital no se hace necesariamente so-
lidario de las opiniones vertidas por sus colabo-
radores en los artículos firmados. Prohibida la
reproducción por cualquier medio o soporte de
los contenidos  gráficos o escritos de esta publi-
cación, en todo o en parte, ni aun citando la
fuente sin permiso del editor.

Que el Ayuntamiento y la Comuni-
dad no se llevan bien, ya se sabía.
Cuando no se es daltónico, se ven
los colores políticos. La situación
puede llegar a ser insostenible y
quienes más la sufren son los ciu-
dadanos de Getafe. El ejemplo más
reciente se llama La Carpetania II,
y, desgraciadamente y salvo que
cambien mucho las cosas, no pare-
ce que vaya a ser el último de la lis-
ta de desencuentros.

i siquiera las altas temperaturas veraniegas de julio
han conseguido traer un poco de paz, sosiego y
modorra a una ciudad que sobrelleva la crisis co-
mo puede y dirige mayoritariamente sus pensa-
mientos hacia el destino vacacional.
Al PP no le ha gustado nada que un festival elabo-
rado con criterio como el World Music se celebre

en un marco tan adecuado e incomparable como el Hospitalillo de
San José. Desde GETAFE CAPITAL solo queda invitar a sus líderes
locales a que asistan a los conciertos del próximo fin de semana. Segu-
ro que cambian de opinión y rectifican.
El futuro del desarrollo industrial de La Carpetania está en peligro, al-
go difícilmente comprensible, especialmente en época de crisis econó-
mica y paro como la actual. La Comunidad de Madrid, en vez de hacer
mutis por el foro, debiera ponerse el mono de trabajo y buscar, con el
Ayuntamiento, una salida económica (el dinero es la clave de la polé-
mica) a uno de las más importantes apuestas de futuro de la región.
El proyecto de soterramiento de la A-42 se ha presentado oficialmen-

te a bombo y platillo. Algunos sectores vecinales han puesto el grito en
el cielo y descalificado la intervención de manera global por asuntos
que parecen parciales. A la Administración local le compete calmar
las aguas a base de diálogo con los ciudadanos cabreados y, si es nece-
sario, modificar alguno de los aspectos de un proyecto positivo para
Getafe.
Una información publicada por el diario El País, sin pruebas que la
sustenten y asegurando que narcotraficantes de la Cañada estarían
comprando parcelas en Perales del Río para instalar allí sus negocios,
ha alarmado a los vecinos del barrio getafense. Solo en la peor de las
pesadillas de la incompetencia política, judicial y policial, la amenaza
podría osar convertirse en realidad.
Un concejal de IU, Alfonso Carmona, ha dimitido. Aunque él
mismo asegure que su salida de la Corporación no es producto
de una crisis en el gobierno local, a nadie puede extrañar que ha-
ya quien la enmarque dentro de las cada vez más tensas relacio-
nes entre IU y PSOE.
Lo dicho, con julio tampoco han venido la paz, el sosiego y la modorra.

Julio tampoco trajo
sosiego, paz y modorra

N
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cartas al director

El pasado domingo, 28 de junio, Feddig
2008 (Asociación de Escuelas Deportivas
para personas con Discapacidad Intelectual
de Getafe) cerró las actividades desarrolla-
das en su primer curso de vida con la reedi-
ción de su Día de la Tortilla, donde todas
aquellas personas que lo desearon (respon-
sables, voluntarios, socios, chicos, familia-
res y amigos) disfrutaron de un día de di-
versión en muy buena compañía.
Quizá el secreto del buen ambiente existen-
te en la asociación sea que esta se ha con-

vertido en una gran familia y da importan-
cia absoluta a las personas con discapaci-
dad y sus familiares. 
A partir de septiembre se reanudarán las
actividades con el inicio del nuevo cur-
so, en el que se espera se pueda aumen-
tar la familia para mejorar la calidad de
la asociación.
Recordamos que el plazo de inscripción
permanece abierto de forma indefinida y
para aquellos interesados.

Cristina Ortega

Fin de curso de Feddig

Hace poco más de un mes pudimos disfru-
tar de las fiestas patronales en nuestra lo-
calidad. Unas fiestas que fueron más auste-
ras que años anteriores debido, cómo no, a
la crisis. El Ayuntamiento recortó el presu-
puesto ya que el número de familias cuya
situación económica y social sufre las con-
secuencias de esta crisis es cada vez mayor
y consecuentemente aumenta el número de
habitantes que acude al Ayuntamiento en
busca de una solución a su situación. En re-
sumidas cuentas, la localidad no está para
mucho derroche y qué mejor ejemplo que
recortando en las fiestas. ¡Cuánta conside-
ración! ¡Qué generosidad!, pensé yo. Sin
embargo, no se lleven a equivocación, esta
no fue sino otra medida populista más de
nuestro señor alcalde, Pedro Castro, quien
ni corto ni perezoso, este año ha decidido

pedir 50 euros por alumno, en concepto de
matrícula en la Escuela de Música. ¡Menuda
sorpresa nos llevamos cuando recogimos
el sobre de matriculación! 
¿Cuánto dinero espera recaudar el señor al-
calde con esta medida? ¿En qué va a emple-
ar ese dinero? ¿Sabe usted que hay familias
que llevan a sus tres hijos a la escuela y no
tienen reducción económica de ningún ti-
po a la hora de pagar? ¿Cree usted que esas
familias pueden pagar 50 euros por hijo en
los tiempos que corren?
Señor alcalde, muchísimas gracias por su
consideración hacia mi bolsillo y el de tan-
tas otras familias cuyos hijos están cursan-
do estudios en la Escuela Municipal de Mú-
sica y que también sufrimos los estragos de
la crisis.

Inma Morales

La Escuela de Música, más cara

El último Pleno casi pasa desaperci-
bido. Duró poco, una hora aproxi-
madamente. Casi nadie se lo creía.

Porque además fueron pasando los puntos
casi sin pena ni gloria, ni crispación ni si-
quiera oposición. Entre abstenciones, una-
nimidades y enterados transcurrieron los 10
primeros puntos casi del tirón (solo se ha-
bló en dos de ellos). Pero llegó el número 11
y con él la controversia. Menos mal, dema-
siado aburrido y en horario vespertino y con
la caló… es como para pensar en salir por
la puerta. Puerta que no cogen los del PP, ni
tampoco nadie del PSOE, como dijo Sán-
chez Coy, por ello “yo no voy a pedir la dimi-
sión porque estamos hartos de pedir” y para
lo que sirven... (Y sin pedirla, se va Carmona,
de IU. Esta sección notará su pérdida). Esto
de las dimisiones venía porque José Manuel
Vázquez, concejal de Urbanismo, sí pedía la
cabeza de algún popular. Después de la ex-
pectación, habrá que decir el porqué… Se
hablaba de Perales del Río. Resulta que al
Ayuntamiento había llegado una carta desde
la Comunidad confirmando que este barrio
no estaba sectorizado. Hay que recordar en-
tonces que el PP hace unos meses había ver-

tido una serie de acusaciones sobre el equi-
po de Gobierno, había hablado de “pelotazo
urbanístico”, había dicho que se había con-
sumado la permuta de terrenos —cuando
no es posible si no está sectorizado— y ha-
bía pedido dimisiones. Hay que “ser sensa-
tos”, decía Vázquez. Si se demuestra que no
tenían razón, “alguien tiene que dimitir”, opi-
naba el de Urbanismo. Coy únicamente pe-
día que rectificaran. 

L a respuesta de Vicente Palencia (PP)
fue que nadie dimite y además “nos
reafirmamos”. Dice él que “en ningún

caso hemos mentido” porque no dijeron que
se hubiera aprobado el plan de sectoriza-
ción. Vázquez aprovechó para alertar del
modus operandi del PP, que va a la prensa
corriendo y “cuando no encuentra algo don-
de sacar tajada, se inventa la noticia”. Y este
de Perales es “un caso claro”. Ahí quedó eso.
Nadie dimitió. El PP espera “a los juzgados”.
El alcalde también quiso intervenir. Recordó
que la Comunidad ha llevado a Getafe al
TSJM y al Fiscal Anticorrupción. Esto no se
da en otras autonomías, cerró. 

Pleno celebrado el 2 de julio

Único punto discutido: Perales

AAssiieennttoo  eenn  eell  PPlleennoo
Susana Zorraquino

FE DE ERRATAS
El bar La Morenita no está situado en la avenida Juan de la Cierva como se afirmaba, por error, en el núme-
ro 160 de GETAFE CAPITAL, sino en la avenida Juan de Borbón.
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Alfonso Carmona, concejal de IU, dimitirá en el próximo Pleno

“No hay una crisis de gobierno, pero
el pulso con el PSOE ha sido importante”

¿Por qué huye Alfonso Carmona del

Ayuntamiento?

“No es una huida. Sinceramente, es por lo
que dice el comunicado oficial de IU: tengo
58 años, estoy cansado y esta legislatura se
me ha hecho muy cuesta arriba”.
¿No hay una crisis política detrás de la

dimisión?

“IU y el PSOE tienen unas diferencias consi-
derables; no es que haya una crisis de gobier-
no municipal”.
Entonces, ¿qué hay?

“Me crea una contradicción cuando voy con
el PSOE de Getafe en contra del decreto de
mínimos de la educación infantil de la Co-
munidad de Madrid, y resulta que ese decre-
to viene condicionado por la ley que aprueba
el PSOE, y ante propuestas de IU diciendo
que se modifique, vota en contra en el Parla-
mento. Lo mismo ha pasado en Sanidad; si
no existiera la Ley 15/97 que planteó el
PSOE, no estaría pasando lo que está pasan-
do. Yo alabo que el resto de compañeros siga
aguantando, pero a mí eso me genera situa-
ciones difíciles”. 

Relaciones entre IU y PSOE
¿Es necesario replantearse el pacto lo-

cal entre IU y el PSOE?

“Es una opinión personal, la estoy plantean-
do en la organización y no es un motivo para
que me vaya, es un debate que hay que ha-
cer, pero considero que hay que revisar los
acuerdos con el PSOE. Posiblemente no ha-
ya que estar gobernando en los Ayuntamien-
tos con el PSOE, sino llegar a acuerdos pun-
tuales, porque hay muchas cosas que nos
separan. No quiero decir con eso, y vuelvo a
insistir, que haya desgobierno local; es que
se provocan unas contradicciones conside-
rables entre la política de IU y la del PSOE.
IU presenta una política fiscal determinada
para abordar la crisis y el PSOE está en con-
tra. IU apuesta por ayudar a los parados, la
nacionalización de la banca y una serie de
cosas, y el PSOE opta por financiar a la ban-
ca sin obtener nada a cambio”. 
¿Esto tiene repercusión en el Ayunta-

miento de Getafe? 

“Pues sí y no. Nosotros presentamos hace
poco una moción apoyando las medidas fis-
cales de IU y aquí en Getafe nos lo votaron a
favor, pero Tomás Gómez plantea otras co-
sas. Aquí nos manifestamos todo el pueblo
en contra de la privatización de la Sanidad y
Tomás Gómez dice que aceptaría en torno al
veinte por ciento de privatización”.
Es lógico que haya discrepancias entre

un militante de IU y el PSOE, si no fuera

así afiliaría al PSOE, y por otra parte,

hablas de discrepancias nacionales, ¿no

las hay en lo local?

“Efectivamente. Es que aquí, aunque hay di-
ferencias y discrepancias, el alcalde sigue la
técnica de votar con nosotros aunque no es-
té de acuerdo, para no hacerse la foto con el
PP. Considero que tenemos que hacer ges-
tión, pero yo estoy en política por política.
Que yo tenga discrepancias con el PSOE en
política general me lleva a replantarme qué
estoy haciendo aquí”.
Los resultados electorales de IU en las

europeas no han sido buenos...

“Dice la versión oficial que hemos manteni-
do los muebles. No. IU tiene que hacer una
revisión profunda de cuál es su situación.
Considero que puedo hacer mejor esa refle-
xión no estando condicionado por ocupar
un puesto con un salario, etc. Yo quiero ha-
cer esa reflexión desde mi trabajo. Esas con-
tradicciones son las que me llevan al can-
sancio, que se me acumula porque,
efectivamente, ha sido una legislatura difí-
cil. No hay una crisis de gobierno, pero el
pulso con el PSOE ha sido importante. Yo
considero que IU ha tenido un papel funda-
mental en que retomáramos lo del aeropuer-
to, próximamente vamos a plantear clara-
mente que estamos en contra del campo de

golf... Sí, hay discrepancias, y creo que en
esta legislatura IU lo ha hecho muy bien. He-
mos conseguido que el PSOE de Getafe no
se escorara hacia la derecha, yo creo que el
alcalde ha entendido que, para que gobier-
ne la izquierda, tiene que existir IU. Si IU de-
saparece, gana la derecha”.

Derecha cavernícola
¿Hay lugar en IU de Getafe para las opi-

niones minoritarias? ¿Por qué estas aca-

ban tirando la toalla?

“Sí, hay unos que por cansancio, otros no en-
cuentran en un momento determinado la
perspectiva, y hay un elemento fundamental
que es de todos los partidos, que la renova-
ción es escasa. El alcalde debe tener una

adrenalina muy fuerte, pero yo tengo 58 años
y ya estoy cansado. Me he tirado doce años
en la oposición, dos o tres de concejal de
Educación... y en 1995 encabecé una candi-
datura de IU en este pueblo que obtuvo
21.000 votos. Yo considero que el deterioro
se incrementa cuando decidimos gobernar
con el PSOE, y no soy de los que defienden la
teoría de las dos orillas, yo creo que la iz-
quierda se tiene que entender para frenar el
paso a la derecha. Y la derecha que tenemos
en esta Comunidad es de lo más cavernícola,
y la oposición del PP que existe en este pue-
blo es la oposición con menos conocimiento
político que he visto a lo largo de todos mis
años; no busca nada más que el morbo, y al-
ternativas políticas, cero, no hace ninguna.
A la izquierda en general se lo pone bastante
bien en ese sentido, pero hay gente que se
cansa, y hay gente que aguantamos menos,
pero eso no quiere decir que los demás lo ha-
gan mal”.

Políticas sociales
Eres una persona con una larga expe-

riencia ocupando cargos públicos en el

Ayuntamiento de Getafe y en tu retorno

como concejal has aguantado muy poco,

apenas dos años.

“Sí. Me presenté porque me lo pedía una se-
rie de gente para hacer una incidencia espe-
cial en políticas sociales, porque yo llevo con
mucho orgullo el estigma de soy el de las po-
líticas sociales de IU. Me costó dar el paso.
Además, por culpa de la crisis, de PSG, de
Carpetania, o de lo que sea, cada paso que
IU intenta dar en políticas sociales, nos cues-
ta un mundo. En este Ayuntamiento se habla
muy poquito de políticas sociales porque hay
unas condiciones determinadas en esta le-
gislatura. Sinceramente, cuando no se habla
de políticas sociales, que es para lo que he
venido, no realizo mi misión, porque esa es
mi vida. Que el Ayuntamiento haya invertido
en hacer una escuela infantil que se llame
Sor Madre Maravillas, o como sea, y que lo
lleve el Obispado de Ávila y el Obispado de
Zaragoza, me parece demencial. A mí me ha
pegado un toque en la cabeza considerable:
con el dinero de los ciudadanos, nosotros le
hemos dado a la parte más retrógada de la
sociedad un centro para que lo gestione.
Igual, en estos momentos el Ayuntamiento
de Getafe tiene que priorizar el hacer escue-
las infantiles sobre otras cosas como el Geta-
fe, la subvención a las casas regionales...
¿Son motivos de dimisión? No, porque es lo
cotidiano, pero entre los años, entre que me
gustan las políticas sociales...”.
¿Cuál es el futuro de Alfonso Carmona

en IU?

“Voy a seguir colaborando con IU. Es cierto
que me lo voy a tomar con más relax porque
tengo 58 años y dos hijas adolescentes en ca-
sa. No hay ninguna movida. Seguiré traba-
jando, pero más relajaíto. Será porque he-
mos disminuido en número de afiliados o
por lo que sea, pero nos hemos centrado en
exceso en las instituciones, y hay que volver
a la gente, porque es la manera de cambiar
esto”.

Santiago Erice

“Tengo 58 años, estoy cansado y esta legislatura se me ha hecho muy

cuesta arriba”. Son las razones esgrimidas por Alfonso Carmona para

dimitir como concejal y ceder el testigo a su compañera de IU María

Luisa Gollerizo. Este veterano de la política —ya estuvo en la

Corporación entre 1987 y 1999— no oculta que la cohabitación con el

PSOE le “genera situaciones difíciles”, pero se niega a hablar de “una

crisis de gobierno municipal”. Su vuelta a la primera línea local ha

durado poco más de dos años, pero este tiempo le ha servido para

comprobar que “la derecha que tenemos en esta Comunidad es de lo

más cavernícola”. ¿El futuro? “Seguiré trabajando, pero más relajaíto”.

“El alcalde sigue la técnica de votar con
nosotros aunque no esté de acuerdo, para no
hacerse la foto con el PP”

“La derecha que tenemos en esta Comunidad
es de lo más cavernícola, y la oposición del PP
que existe en este pueblo es la oposición con
menos conocimiento político que he visto”
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Ante un auditorio expec-
tante repleto de asocia-
ciones y agrupaciones, se

presentó el proyecto de soterra-
miento de la A-42. Los maestros
de ceremonias fueron el alcalde,
Pedro Castro; el director general
de Carreteras del Ministerio de
Fomento, Aureliano López; Igna-
cio Sánchez Coy, concejal de Vi-
vienda; y la subdirectora general
de Proyectos, Mª José Rallo. Esta
fue la encargada de realizar la ex-
plicación técnica de un proyecto
que pretende “potenciar el uso
del transporte público, reordenar
los accesos y mejorar la gestión
de la demanda de tráfico”. 

Diez zonas de paso
Contará con 3 o 4 carriles por sen-
tido y la plataforma reservada al
carril bus VAO. La depresión de la
rasante de la autovía, lo que se co-
noce como soterramiento, se pro-
longará 4,2 kilómetros. La A-42
contará con una anchura de 65
metros, “en algunos tramos hasta
70”, y dará continuidad a un pro-
yecto de transporte público que
se inicia “en la plaza Fernández

Ladreda y finaliza en el límite con
Toledo”. Lo más destacable es
que la plataforma de transporte
público discurrirá al aire libre,
aunque bajo el nivel del suelo:
“Existían muchos riesgos para cu-
brir totalmente un túnel de más
de 4 kilómetros, así que proyecta-
mos las plataformas al aire con
diez zonas de paso”. 
Aureliano López destacó “el es-
fuerzo en el diálogo” que ha su-
puesto el desarrollo de este pro-
yecto. “Va a suponer un cambio
en cuanto a la calidad de vida de
los vecinos de Getafe: habrá me-
nos ruido, menos impacto de
CO2, y se modernizarán las in-
fraestructuras”, afirmó Pedro
Castro, que tendrá que encon-
trar financiación para la mitad
de las obras, ya que el Ministerio
de Fomento solo se comprome-
te a aportar el dinero correspon-
diente al proyecto inicial de me-
jora de la vía, sin incluir el
soterramiento. Esto supone
aproximadamente la mitad del
montante final, que será de unos
385 millones de euros. 

Raquel González

Sociedad de Tasación indica que la tendencia
es al “crecimiento negativo”

La vivienda nueva se vende un 3,9%
más barata que hace seis meses

El Ayuntamiento tendrá que
buscar la mitad de la financiación

Presentado el proyecto 
para soterrar la A-42

Getafe es una de las pobla-
ciones de más de 50.000
habitantes de la Comuni-

dad de Madrid que más ha acusa-
do la bajada de los precios de la vi-
vienda nueva en los últimos seis
meses. En total, un 3,9 por ciento.
La ciudad solo es superada por
Las Rozas, con un 4,4 por ciento.
A fecha de junio de 2009, el precio
medio del metro cuadrado cons-
truido en el municipio se fija en los
2.262 euros: 1.618 euros/m2 como
precio mínimo y 3.778 euros/m2

como precio máximo. 

Crecimiento negativo
Estas son las últimas notas apor-
tadas por Sociedad de Tasación en
un informe relativo a los precios
durante el primer semestre de
2009, que indica que “en base a los
datos analizados, estimamos que
la tendencia de los precios mantie-
ne una dinámica de crecimiento
negativo”, debido, principalmente,
a factores “económicos y urbanís-
ticos”. José Luis Estevas-Guil-
main, presidente de la entidad, ex-
plica ambos factores. Dice que “la
situación inmobiliaria está ligada
a la situación económica” y “con
tanto paro no hay seguridad para
embarcarse en la compra de un pi-
so”. Por su parte, el factor urbanís-
tico responde a la subida de los
precios del suelo, la materia prima
que encarece el precio final de la
vivienda, debido a que los planes
urbanísticos en España se “dilatan
mucho en el tiempo”. Estevas,

aunque se muestra “enemigo de
hacer predicciones”, sí que asegu-
ra que “con los datos objetivos,
aún no hay una previsión de recu-
peración. Lo lógico —añade— es
que los precios sigan bajando”. 

Precios negociables
Otro de los factores que Sociedad
de Tasación incluye en su informe
como desencadenante de la baja-
da de estos precios es el “aumento
de la oferta de vivienda protegida
en nuevas áreas residenciales en
la periferia de los grandes munici-
pios —en el caso de Getafe, los ba-
rrios de El Bercial, Cerro Buena-
vista y Los Molinos—  que inducen
una retracción de la demanda so-
bre la vivienda libre”. 
El informe añade que en el munici-
pio “predomina la vivienda en al-
tura de tres dormitorios y dos ba-

ños, con una superficie media de
95 metros cuadrados”. Además,
define la oferta como “estancada,
con demanda decreciente, ritmos
de ventas más lentos con precios
que continúan la tendencia a la ne-

gociabilidad, cuando no se produ-
cen bajadas directas, en ocasiones
en forma de beneficios adiciona-
les incluidos en el precio”. 
Mientras que Getafe se sitúa en el
octavo puesto de los municipios
que forman el área metropolitana
con los precios más altos, es tam-
bién la localidad con los mínimos
más bajos, seguida de Parla. Los
2.262 euros medios del metro cua-
drado la convierten en una de las
localidades con los precios más
bajos, superada por Parla y Torre-
jón de Ardoz (siempre en ciudades
de más de 50.000 habitantes). 

Vanessa Calle

De izq. a dcha., Aureliano López, Pedro Castro y Sánchez Coy.
Pisos en venta en la localidad.

Imagen de uno de los tramos del proyecto de soterramiento.

Localidad Precio medio (junio 2009)     Descenso (enero-junio 2009)

Madrid capital 3.405 euros/m2 -6,9%
Las Rozas 2.759 euros/m2 -4,4%
Getafe 2.262 euros/m2 -3,9%
Boadilla del Monte 2.782 euros/m2 -3,4%
Alcorcón 2.476 euros/m2 -3,3%
Fuenlabrada 2.366 euros/m2 -3,3%
Majadahonda 2.851 euros/m2 -3,2%
San Fernando 2.445 euros/m2 -3,2%
Alcalá de Henares 2.289 euros/m2 -3,1%

Fuente: Sociedad de Tasación

Municipios con una bajada
de precios superior al 3%
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La delegada del Gobierno, Amparo Valcarce, pide “tranquilidad” a los ciudadanos 

La delegada del Gobierno en
Madrid, Amparo Valcarce,
ha negado que el barrio de

Perales del Río se vaya a convertir
en “el mayor híper de la droga de
España”, tal y como informaba en
su edición del 4 de julio el diario El

País, donde indicaba que tras el
próximo desmantelamiento del po-
blado de Valdemingómez, en la Ca-
ñada Real, los clanes que mueven
el 90% de la droga de la Comunidad
se trasladarían al barrio getafense,
donde algunos de estos clanes ha-
brían comprado parcelas. “Quiero
que todos los ciudadanos estén
tranquilos”, aseguró Valcarce en
una visita a la localidad, donde pre-
sidió la Junta Local de Seguridad
correspondiente al mes de julio.
“Getafe es una ciudad blindada. No
vamos a permitir que se instale nin-
gún asentamiento de esas caracte-
rísticas en Perales del Río. Trabaja-
mos desde la prevención para
garantizar el blindaje de Getafe”,
sentenció Valcarce. 

Nervios en Perales
En concreto, la publicación indica-
ba que la nueva Ley General de la
Cañada “marca en rojo” el sector V
de la vía pecuaria. Pero los narco-
traficantes ya tienen previsto su
principal punto de venta”, Perales
del Río, un barrio que “en realidad

está más cerca de Villaverde que
del municipio al que pertenece.
Basta con seguir la misma senda,
pero más hacia arriba”. Cuando los
vecinos conocieron la noticia, “nos
pusimos nerviosos”, cuenta el pre-
sidente de la Asociación de Veci-
nos Perales del Río, Nicanor Brice-

ño. Fue el propio alcalde, Pedro
Castro, el que “se puso en contacto
con nosotros para fijar una reu-
nión”. En el encuentro, Briceño in-
dica que “estuvimos mirando el ca-
tastro y los dueños de las parcelas
no han vendido nada desde hace
dos años”. Dice que las fuerzas de

seguridad “sí que dijeron que ante
el inminente derribo del asenta-
miento ven movimientos para reu-
bicarse pero no tienen ningún indi-
cio de que se estén viniendo a
Perales”. 
Además, Briceño advierte de que
si ya “ganamos un pulso en el año

92”, ahora, “lo volveríamos a ga-
nar”. En aquellos tiempos, cuando
las Olimpiadas de Barcelona, se
habló de trasladar un poblado cha-
bolista a los alrededores de Pera-
les del Río. “Nos opusimos y le ga-
namos la mano a los gobiernos de
Felipe González, Leguina, Manza-
no y a los capos”, recuerda el líder
vecinal. 

Disminuyen los delitos
La delegada del Gobierno, Ampa-
ro Valcarce, facilitó, además, los
datos relativos a la seguridad en
la localidad. “Getafe es una de las
ciudades más seguras”, e indicó
que en los primeros seis meses
del año, los índices de seguridad
se han incrementado en un 7%. La
delegada señaló como responsa-
ble de “esta buena noticia” al “tra-
bajo coordinado ente la Policía
Nacional, Policía Local y Guardia
Civil”, y apuntó que “vamos a me-
jorar la eficacia con una presen-
cia policial constante”.
En la Junta Local de Seguridad es-
tuvieron presentes, además, el al-
calde, Pedro Castro; la concejala
de Seguridad, Sara Hernández; el
jefe de la Policía Local, Francisco
López; el comisario, Gerardo
Arranz, y el jefe superior de Policía,
Carlos Rubio.

Vanessa Calle

“Getafe es una ciudad blindada”
a asentamientos de narcotraficantes

El aeromodelista Paco Gar-
cía-Cuevas acaba de llegar
de Francia con un trofeo

más debajo del brazo. Ha consegui-
do con su avión biplano Stampe
SV4B el trofeo Le plus belle finition
(la terminación más bella) en La
Ferté Alais, “una concentración en
la que han participado cerca de 235
aviones y 160 pilotos” procedentes
de distintos puntos de Europa. Pa-
ra esta maqueta de García-Cuevas,
que mide 3,20 metros y pesa 20 ki-
los, es el segundo premio, después
de conseguir en abril El Bellota en
Cáceres.
Tras más de 1.500 horas invertidas
en su fabricación, este biplano, que
es una réplica de un avión existente
en Holanda y empleado para el
aprendizaje en los años 30, se ha
puesto a volar este mismo año, co-
mo cuenta su piloto. Con él, este in-
geniero técnico industrial prejubila-
do se ha presentado por primera
vez a la prueba francesa, aunque
acumula importantes reconoci-
mientos a nivel nacional e interna-
cional con otras maquetas, como
con su caza SE5a. García-Cuevas ha
construido y volado más de 200
aviones. 
En la Ferté Alais, donde han concu-
rrido siete españoles, ha participa-
do otro getafense, Juan Sánchez
Margallo. El madrileño Javier Iz-
quierdo logró el trofeo The Best (el
mejor). S.Z.

La Casa Consistorial en 1979 y
en 2009, la universidad, va-
rios centros cívicos como el

de Getafe Norte, algún polígono in-
dustrial… y sobre todo vecinos. “La
gente se va a poder reconocer y
buscar” en alguna de las cuarenta
fotografías que componen la expo-
sición que conmemora el XXX ani-
versario de los ayuntamientos de-
mocráticos. La muestra, que se
inaugurará el jueves, 9 de julio, a las
19.00 horas con la presencia del al-
calde, Pedro Castro, permanecerá
en las paredes de la sala de exposi-
ciones del Teatro García Lorca has-
ta el 10 de septiembre. Después de
esta fecha se paseará por los cen-
tros cívicos. Como dicen desde el
Ayuntamiento, las imágenes “repa-

san el Getafe de antes y de ahora, la
vida en el municipio”, pero sobre
todo “la participación y la aporta-
ción de los vecinos” en ese cambio
a la democracia que ocurrió en los
ayuntamientos hace tres décadas.
La exposición no se centra tanto en
el aspecto político sino en el social,
y tiene un espíritu similar, señalan
fuentes municipales, al que tuvo el
acto que en mayo reconoció la la-
bor de distintas asociaciones y per-
sonalidades del municipio en esos
treinta años democráticos. S.Z.

Treinta años de ayuntamientos

democráticos en fotos

Teatro García Lorca
Del jueves, 9 de julio,

al jueves, 10 de septiembre

El Ayuntamiento de Getafe
se ha reunido recientemen-
te en la ciudad catalana de

Sitges junto con 30 ciudades espa-
ñolas más por ser el “único de la
Comunidad de Madrid que ofrece a
sus vecinos programas de media-
ción”, según han destacado fuentes
municipales. Con esta cita, según la
concejala Carmen Duque, nace el
proyecto de la Red de Pueblos y

Ciudades por la Mediación y la Con-
vivencia” para fomentar “la cultura
de la paz y el diálogo entre los veci-
nos y entre estos y la administra-
ción”, intercambiar experiencias y
fomentar “la mejora de estos servi-
cios municipales”. En el encuentro
se acordó que en otoño de 2010 se
celebrará el III Congreso de Media-
ción en Sitges. Getafe ofrece estos
servicios desde hace un año.       S.Z.

La delegada del Gobierno, Amparo Valcarce, junto con el jefe superior de Policía, Carlos Rubio.

Paco García-Cuevas levanta el trofeo conseguido con su biplano.

García-Cuevas gana un trofeo
más de aeromodelismo en Francia

Las caras de los vecinos
en la democracia

Getafe viaja a Sitges por
su mediación vecinal
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LA RUTA DE LA MEMORIA

Era un sábado del año 1954. 10 de ju-
lio, a más señas. Han pasado casi
exactamente 55 años desde aquel

día en el que un grupo de jóvenes se escapó
a refrescarse en la primera piscina que se
había abierto en Getafe: la Costa de Vigo.
Aunque antes de su apertura, allá por el año
52, no faltaban alternativas para el baño. El
objetivo en aquel entonces eran los estan-
ques de las huertas, los que se usaban para
el riego. “Los labradores cobraban 50 cénti-
mos por dejarnos bañar allí”, recuerda An-
tonio García Madrid. Los más jóvenes, los
de 10 o 12 años, tiraban de picardía: ropa
fuera, salto la valla y ¡adentro! Pero… ¡ay
como les pillaran los propietarios! De nada
valía con salir corriendo. Había que pagar el
peaje para recuperar la ropa..., o bien irse
desnudo. 
Pero eso era antes, porque en aquel 54 Ge-
tafe contaba con su propia piscina. Enton-
ces eran unos 12.000 habitantes en el pue-
blo. Los jóvenes se iban a las que ya existían
en Madrid, “la del Avión, la de la Florida”, o
incluso cogían la bicicleta y corrían hasta
Pinto, que entonces sí contaba con su pro-
pio lugar de baño. Y también hasta Usera.
Quizá fue porque su propietario vio mucha
gente del municipio en su piscina la razón
por la que se lanzó a abrir la Costa de Vigo.
Y vaya si tuvo éxito. Estuvo abierta hasta fi-
nales de los ochenta. 
En aquellos primeros años era raro ver a

chicas en las instalaciones situadas en el fi-
nal de la calle Madrid. “Venía la hija de don
Manuel, el propietario, las hijas del dueño
del hotel Rosa y también la hija de Corre-
dor”… pocas más. El bikini aún tardaría un
tiempo en llegar hasta allí, “aunque no mu-
cho”. Era diferente en las zonas de playa, de

costa: “Allí iban francesas, alemanas… que
estaban más adelantadas”.
Para los jóvenes que se ven en esta foto era
un pequeño lujo poder ir a la piscina. Pero
claro, ese día, “te olvidabas de las cañas”. O
lo uno o lo otro. No daba para más el presu-
puesto. Vestidos con el bañador Meyba que

entonces era toda una novedad, posan en
esta instantánea de pie Daniel Vidal, Anto-
nio Gallego, Antonio Rodea, Antonio Gar-
cía Madrid y Benito Martín. Agachados es-
tán Federico Gómez, Gerardo Gómez y
Gregorio. Todos rondaban los veinte años.
“Yo tenía 22. Estaba haciendo la mili”, re-
cuerda García Madrid. No vio el mar hasta
dos más tarde. “¡Y algunos tardaron incluso
más tiempo!”. Muchos de los que iban allí
no sabían nadar y huelga decir que no se ha-
cían cursillos de natación. Pero las instala-
ciones sí que tenían ciertos lujos: sus ves-
tuarios y sus duchas, toda una novedad
para un pueblo en el que aún no existía agua
corriente. “En mi casa éramos unos de los
pocos privilegiados que teníamos pozo ne-
gro”. ¿El resto? Un agujero en el suelo y ca-
da cierto tiempo pasaba un carro del Ayun-
tamiento recogiendo los excrementos de
cada casa. 
Y después de la piscina, en verano, rumbo a
las fiestas de Leganés. Andando, claro está.
“De camino, cogíamos unas varas para dar a
los toros”. La pandilla llegaba al pueblo ve-
cino entre los comentarios de la gente: “¡Ya
están los de Getafe con las varillas!”. Algún
que otro lío de faldas les hizo volver co-
rriendo de la ciudad vecina. 

Raquel González

Foto cedida por

Antonio García Madrid

Un día de piscina en la Costa de Vigo

La muerte ad-
quiere una
dimensión

de putada cuando
su llegada es injus-
ta o prematura, co-
mo en el caso de
Humi. 
Humiliano Martí-
nez Bermúdez, más
conocido por Hu-

mi, se ha marcha-
do con 46 años y
nos ha dejado un
gran vacío a todos
los que le quería-
mos. Humi fue fiel
a sí mismo, sin im-
portarle lo que opinase la masa de
él. Con un gran corazón, rebosa-
ba humanidad y generosidad. Era
una referencia y en las distancias
cortas ganaba. Humi era un tipo
de los grandes, auténtico, seguro,
optimista, vividor, leal, trabajador,
avispado y feliz. También era cas-
carrabias, provocador y radical.
Con él no valían las medias tintas,
las cosas eran “cojonudas” o una
“puta mierda”, según sus aprecia-
ciones. Supo vivir con todo y sin
nada. No entendió de modas y
tendencias, solo sabía hacer feliz
a los demás. 
Humi vivió casi toda su vida en
Villaverde, pero pasaba más
tiempo en Getafe, ciudad con la
que tenía una relación amor-
odio. Abogado, socio del Atléti-
co de Madrid y anti-madridista,
cofrade, ex alumno de Escola-
pios, aficionado a los toros y al
buen vino, alma máter de la pe-

ña Amarillo Albero
y organizador de
saraos con gran po-
der de convocato-
ria. 
El amor y su anhela-
do sueño lo encon-
tró en Margarita,
una bellísima perso-
na, con la que se ca-
só hace casi dos
años. Con Humi he
compartido 30 años
y lugares comunes
como el Canto Re-
dondo, Cabaré Ma-
driz, fiestas de San
Fermín o verbenas,

donde pasamos tardes y noches
inolvidables. De risas, ilusiones y
amistad sincera en compañía de
tantos amigos, cuya lista sería in-
terminable. 
Súper Humi se ganó merecida-
mente el cariño, respeto y ad-
miración de los que le conocie-
ron, incluido los niños que le
adoraban.
Las fiestas de Getafe no serán
igual sin Humi, cuyo grito de “La
Yeinka” animaba cualquier reu-
nión. La historia de las ciudades
se hace con tipos singulares co-
mo Humi, que hacía la vida más
agradable a los demás. 
En tu despedida hubo flores, si-
lencio, caras tristes, lágrimas, con
muchos amigos de todas edades
y condición. Donde quiera que va-
yas o estés, gracias por haberte
conocido. Descansa en paz. 
Adiós, con el corazón en lágrimas.

Arturo de la Cruz

OPINIÓN

Humi: un tipo
auténtico y generoso

El 11 y el 12 de julio la ATG celebra el día de su patrón

Música, pitos y paella para la
conmemoración de San Cristóbal

La mujer ingresada en el Universitario “ya está bien”

El Colegio Público Manuel
Núñez de Arenas, ubicado
en el Sector III, ha sido otro

de los centros getafenses donde se
han detectado casos de gripe A (el
primero fue el concertado Los Án-
geles, en el Prado Acedinos). En to-
tal, y al cierre de esta edición, siete
niños de entre 7 y 12 años contraje-
ron el virus, mientras que otros 40
presentaban síntomas gripales. Los
casos surgieron en un campamento
al que acudieron 64 alumnos. Según
ha comentado la directora del Nú-
ñez de Arenas a este periódico, Ma-
ría José Lamelas, ninguno de los
alumnos contagiados ha necesitado
ingreso en el hospital y “evolucio-
nan bien”.
Los afectados comenzaron a tener
síntomas en un campamento de ve-

rano organizado por el AMPA en
Buitrago de Lozoya y hacia el que
partieron el 24 de junio. Al segundo
día de estar allí, aparecieron los pri-
meros avisos en dos alumnos: difi-
cultad en la respiración, fiebre, do-
lor de cabeza y vómitos. Al tercer
día ya había 18 niños. Según la di-
rectora, de inmediato los responsa-
bles del campamento llamaron al
112 y atendieron a los pequeños.
También llamaron a las familias,
que acudieron a recogerles.
Entre las medidas adoptadas para
evitar un mayor contagio, el centro
decidió suspender el pasado 29 de
junio el tradicional acto de entrega
de las notas y despedida de los es-
colares y los profesores. “Les habí-
amos citado a las once de la maña-
na pero a las nueve ya vinieron

algunos alumnos con mascarillas y
nos llamaron padres para comuni-
car que sus hijos estaban enfermos
por lo que decidimos suspender el
acto y enviar las notas por correo”,
cuenta la directora. Ahora el centro
está cerrado por las vacaciones de
verano. 

“Ya está bien”
Por su parte, la mujer de 35 años de
edad que permanecía ingresada en
el Hospital Universitario de Getafe
desde el pasado 21 de junio por la
gripe A “ya está bien” y “probable-
mente” sea dada de alta “en los pró-
ximos días”, tal y como manifestó a
Europa Press la viceconsejera de
Asistencia Sanitaria de la Comuni-
dad de Madrid, Ana Sánchez, el pa-
sado 6 de julio. V.C.

Con las bocinas a todo gas re-
corriendo las calles de la
ciudad. De esta forma un

centenar de camiones, casi el doble
de los que acudieron la pasada edi-
ción, marcará el paso por el muni-
cipio para celebrar la festividad de
San Cristóbal, patrón de los con-
ductores. La ATG (Agrupación de
Transportistas de Getafe) organiza
por segundo año esta festividad que
se iniciará con la misa oficiada por
Juan Antonio Rodríguez, delegado
de Pastoral de Carretera. Tras esta,
se iniciará la procesión que coman-

dará la figura del santo y que guiará
a camiones y furgonetas desde el
recinto ferial y a lo largo del muni-
cipio getafense, haciendo sonar el
claxon a su paso. “Es uno de los pla-
tos fuertes de estas fiestas y calcu-
lamos que habrá mucha más parti-
cipación que el año pasado:
seremos unos 90 o 100”, augura Ma-
nuel Francisco Jiménez, presidente
de la ATG. 
Y tras el desfile, llegará la fiesta, con
la música de Scala Royal amenizan-
do la velada, que también contará
con fuegos artificiales, al filo de la

media noche. La fiesta continuará
el domingo. Misa, regalos y una pa-
ella gigante que dará de comer en el
recinto ferial a un total de 2.000 per-
sonas, a todo el que se acerque a es-
ta cita veraniega que la ATG quiere
convertir en tradición. R.G.

Procesión de San Cristóbal

Recinto ferial
Sábado, 11 de julio, 20.00 h.

Paella gigante

Recinto ferial
Domingo, 12 de julio, 14.00 h.

7 casos confirmados de gripe A en el
Núñez de Arenas y 40 en estudio
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¿Cómo se puede explicar la
importancia del desarrollo
del Parque Tecnológico de La
Carpetania?
“Simplemente explicando lo im-
portante que es para España y
para Europa. Ahora mismo en
nuestro país no hay ningún pro-
yecto de esta magnitud. Supone
5,5 millones de metros cuadra-
dos de suelo, algo que puede
haber en otros sitios, pero la di-
ferencia de este proyecto es
que en este espacio las princi-
pales empresas españolas y eu-
ropeas están instaladas ahí. La
antigua CASA, EADS, Airbus, Eu-
rofighter, Gamesa, o empresas
como Siemens, Knorr-Bremse,
General Electric o HDM entre
otras… Y tenemos el centro de
investigación más importante de
este país. Más de 4.000 ingenie-
ros trabajan diariamente en nue-
vos modelos y proyectos. Ahora
mismo La Carpetania es la joya
de la corona en cuanto a investi-
gación, innovación y desarrollo”.
¿En qué situación se en-
cuentra el desarrollo en es-
te momento?
“Las empresas que he citado es-
tán instaladas en la primera fa-
se. Ahora falta la segunda, para
la que ya hay suelo comprometi-
do: una ha comprado 400.000,
otra 200.000, otra 150.000. No
está desarrollado pero ya han
firmado su contrato. Lo estamos
haciendo por expropiación, hay
un acuerdo de la Comunidad de
Madrid al 60 por ciento y el
Ayuntamiento al 40. En un mo-
mento dado el Tribunal de Justi-
precio nos falla una de las sec-
ciones a 150 euros. Esto hace
que la Comunidad vea dificulta-
des en este proyecto al encare-
cerse tanto el suelo y nos pide
que hagamos dejación para que
el consorcio no sea el beneficia-
rio de la expropiación: al ser tan
fuerte, prefiere que sean Comu-
nidad y Ayuntamiento, como
instituciones. Pero toma una de-
cisión más: pretende transferir
estas competencias de expro-
piación que el Ayuntamiento le
había dado y que tenía desde el
año 1999. En ningún momento
se acordó eso en el consorcio.
Lo que se decidió con el acuerdo
de PP, IU y PSOE fue retirar que
fuera beneficiario de la expro-
piación el consorcio y a partir de
ahí pedir un informe a un equi-
po de juristas que determinase
cuál sería el siguiente paso”.
¿Y cuál es ese paso?
“No se puede dar ningún paso
más en tanto y cuanto no se li-
quide el consorcio y se asuman
las responsabilidades a que hu-
biera lugar por las decisiones
que hubiera podido tomar: si de-
cidió expropiar la segunda fase

y ha generado unas expectati-
vas a los propietarios del suelo,
antes de disolverse el consorcio
tiene que liquidarlo y tiene que
dejar limpia cualquier situación
de responsabilidad. La Comuni-
dad, además, ha mandado al Tri-
bunal de Justiprecio las actas de
expropiación diciendo que el
Ayuntamiento se haga respon-
sable de las posibles reclama-
ciones. El Consistorio ha toma-
do el acuerdo de paralizar las
actas mientras no se determine
quién tiene la responsabilidad”.

Paralizado
Es decir, que está todo pa-
ralizado.
“No hay ningún acuerdo en el
que se diga que vamos a desistir
y no vamos a seguir con el pro-
yecto. He pedido entrevistas a la
presidenta y a la consejera, para
ver qué solución se puede adop-
tar. Una alternativa sería hacerlo
en más fases; en lugar de en
dos, hacerlo en tres o en cuatro.
Otra solución sería incorporar a
SEPES y que seamos tres en el
consorcio. O que lo hagamos el
Ayuntamiento y SEPES”.
Ya se han mantenido encuen-
tros en este sentido. ¿Con
qué respuesta?
“Ha habido ya una reunión don-

de ha estado la Comunidad, el
Ayuntamiento y SEPES, que ha
pedido una serie de documenta-
ción, para ver en qué situación
económica está antes de entrar.
La Comunidad de Madrid toda-
vía no ha remitido al SEPES ni un
solo documento de lo que se les
ha solicitado. Tengo la sensación
de que la Comunidad de Madrid
es como el perro del hortelano:
ni come ni deja comer. No quie-
re asumir las competencias del
proyecto tecnológico más im-
portante que hay en este país,
pero al mismo tiempo no deja
que sean otras administraciones
las que lo puedan desarrollar”.
Pero la Comunidad insiste en
que no se ha desenganchado
del proyecto.
“Quiere que cambiemos el mo-
delo de gestión: que en vez de
ser por expropiación sea por
compensación, que lo desarro-
llen los empresarios. En un mo-
mento difícil como el que esta-
mos viviendo sólo el dinero
público tira de la economía;
cambiar el modelo puede hacer
que no se haga nunca. El Ayun-
tamiento de Getafe dio las com-
petencias a la Comunidad para
poder desarrollarlo y si hubiera
tenido interés en cambiar de
modelo podía haberlo hecho”.

¿Cómo se presenta el futuro?
“Estoy peleando para que nos
sentemos otra vez la Comuni-
dad y el Ayuntamiento y veamos
posibilidades. No parece razona-
ble que cuando tenemos la posi-
bilidad de generar 20.000 pues-
tos de trabajo, la Comunidad dé
un paso atrás. Tendrá que expli-
car por qué lo hace”.

Interés de SEPES
¿SEPES está interesado en en-
trar en este proyecto?
“La reunión con SEPES fue posi-
tiva, lo único que necesitan do-
cumentación, porque antes de
meterse en un jaleo de estos tie-
nen que saber cómo está a nivel
jurídico y económico. Pero yo les
vi con una actitud positiva”.
¿Y cómo se formalizaría?
“Podría ser una cosa parecida a
lo que tenemos ahora: 60% Ad-
ministración central y 40% Ayun-
tamiento. Pero no me importa-
ría que fuéramos las tres
administraciones a un 33,3% ca-
da una. Estoy abierto a cualquier
solución”.
¿Y qué respuesta se recibe
del Gobierno regional?
“La respuesta de la Comunidad
es el silencio. Ni siquiera nos da
documentación. Le he tenido
que pedir oficialmente el infor-

me jurídico que se realizó para
ver cuál es el siguiente paso que
teníamos que dar. Ese docu-
mento que está hecho por Lu-
ciano Parejo, aún no nos lo ha
remitido y eso que lo hemos pa-
gado en un 40%. Más no pode-
mos decir sobre la situación de
oscurantismo que rodea este
proceso”.
¿Se podría obligar a la Co-
munidad a asumir su com-
promiso de llevar adelante
La Carpetania?
“No se puede ir contra alguien
que no lo quiere hacer. Tendría-
mos que ver las posibilidades
que tiene el Ayuntamiento para
poder desarrollarlo con empre-
sarios, con empresas, con secto-
res… El proyecto tiene que sa-
lir; es muy hermoso, el más
ambicioso que existe en España
y sitúa a Getafe en la primera lí-
nea de las ciudades españolas
por la investigación, la innova-
ción y el desarrollo, nos pone en
la primera línea. Ese sueño no
tiene nadie ningún derecho a
quitárnoslo”.

La Carpetania I
¿Cómo está la primera fase
de La Carpetania?
“Está casi terminada. Lo más
importante es que el suelo que
se ha ofrecido se ha ocupado
rápidamente: está Siemens,
con una parte muy importante
de técnicos de ingeniería; está
General Electric, importante a
nivel internacional; Knorr-Brem-
se, que es la primera empresa
en líneas de seguridad de alta
tecnología en investigación ale-
mana; HDM de terminales de
telefonía… son empresas que
son un lujo tenerlas”
¿Y ya hay interés por la se-
gunda fase?
“Hay cuatro o cinco empresas
interesadas. Una de ellas, Corru-
gados, ha pedido 400.000 me-
tros y ya ha hecho los apartade-
ros para poder entrar, porque es
tan grande que caben los trenes
dentro”.
¿Las empresas interesadas
están intranquilas?
“Ahora mismo mi compromiso
es intentar retener a las empre-
sas que han pedido suelo para
que no se vayan a otro sitio,
puesto que en Castilla-La Man-
cha tienen suelo más barato,
más ayudas de la Unión Euro-
pea… eso hace más difícil la im-
plantación de estas industrias
en Getafe. Estoy tratando de que
esas empresas que han pedido
suelo mantengan esa petición.
Espero que no se vayan al traste
las esperanzas y los sueños que
hemos puesto en sacar adelante
este desarrollo”.

Raquel González

El alcalde, Pedro Castro, busca alternativas para desarrollar La Carpetania

Es “la joya de la corona en cuanto a investigación, innovación y
desarrollo”.Así define Pedro Castro el proyecto del Parque
Empresarial de La Carpetania, que se encuentra en estos
momentos paralizado. El alcalde de Getafe busca alternativas para

continuar con un proyecto que “tiene que salir”. Si la Comunidad
no quiere seguir adelante “el SEPES tiene una actitud positiva” para
convertirse en socio del nuevo consorcio. Pero antes necesitan
una documentación que el Gobierno regional aún “no ha remitido”.

“La respuesta de la Comunidad es el silencio.
Ni siquiera nos da documentación”

“No parece razonable que cuando tenemos la posibilidad
de generar 20.000 puestos de trabajo, la Comunidad

dé un paso atrás.Tendrá que explicar por qué lo hace”

“Ahora mismo mi compromiso es intentar retener
a las empresas que han pedido suelo

para que no se vayan a otro sitio”

Pedro Castro en la inauguración de la planta de Siemens en La Carpetania.
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F ue en agosto del año
2003 cuando el consor-
cio urbanístico Parque

Empresarial de La Carpetania,
participado por la Comunidad
de Madrid en un 60 por ciento
y el Ayuntamiento de Getafe
en un 40, inició las obras de la
primera fase del citado desa-
rrollo. En total, 110 hectáreas
(1.102.000 metros cuadrados
de suelo), con capacidad para
3.200 trabajadores, limitadas
por el polígono San Marcos, la
autovía A-IV a Andalucía, las ví-
as del AVE y el ferrocarril Ma-
drid-Alicante.
Esta primera fase —en la que
ya se han instalado numerosas
empresas— guarda sitio tanto
para las industria tecnológica
y general y los servicios co-
merciales y empresariales co-
mo para los equipamientos
públicos y espacios libres, con
zonas verdes y senderos para
el paseo.
El primero en llegar a esta ubi-
cación fue el centro tecnológi-
co y de servicio de la empresa
Siemens, en 2007. La multina-
cional quería potenciar su pre-
sencia en la Comunidad de
Madrid y eligió este Parque
Empresarial para concentrar
una parte importante de las
actividades de investigación,
desarrollo e innovación de la
compañía. En la construcción
del nuevo espacio Siemens in-
virtió 70 millones de euros y,
aunque en la actualidad traba-
jan allí 400 personas, la empre-
sa cree que en dos años alcan-
zará los 800 trabajadores.

Otra multinacional, General
Electric (GC), se trasladó a La
Carpetania I en septiembre de
2008, en un acto al que acudió
la presidenta de la Comunidad,
Esperanza Aguirre, encargada
de su inauguración. Así GE po-
nía en marcha su tercera plan-
ta de fabricación de Lighting
Fitting en el mundo. “Nos mu-
damos para disfrutar de unas
infraestructuras más amplias y
eficientes, necesarias para ha-
cer frente a la demanda del
negocio”, explicaba a este me-
dio la directora general para
Europa, Oriente Medio y Áfri-
ca, Eladia Pulido.
Knorr-Bremse, empresa líder
mundial en la fabricación de
sistemas de frenado para ve-
hículos comerciales y ferro-
viarios, inauguró en diciem-
bre de 2008 su nueva sede
con una plantilla que alcanza-
ba los 500 trabajadores. An-
tes lo hicieron Maderas y
Chapas Alpisa SA y Molvitech
Servicio Técnico SL, sociedad
perteneciente al grupo HDM
que opera en España, Méjico
y Argentina como especialis-
tas en teléfonos móviles.
La más reciente en inaugurar
sus instalaciones, durante el
pasado mes de mayo, fue
ICAD SA, una empresa dedica-
da al sector de la obra civil
destinada, principalmente, a
las urbanizaciones y canaliza-
ciones para redes de distribu-
ción. En el momento de su
inauguración, esta empresa te-
nía en plantilla a un total de 85
trabajadores. V.C.

La vida en
La Carpetania I

Los datos:

Primera fase:

110 hectáreas

Segunda fase:

376 hectáreas

La Carpetania II: pendiente
de Esperanza Aguirre

El conjunto del área empresarial La Carpetania.
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La Carpetania II

La Carpetania I

E l desarrollo de la segun-
da fase de La Carpetania,
donde EADS CASA ocu-

paría 400.000 metros cuadra-
dos, está pendiente de la res-
puesta de la Comunidad. Tiene
que decir si continúa en el de-
sarrollo y de qué forma: ella y el
Ayuntamiento; estos dos más
el Gobierno nacional o si direc-
tamente se marcha. Pero para
que entre un nuevo socio tiene
que facilitar la documentación
solicitada.

Pleno urgente
Se venía oyendo desde hace
cosa de un mes que el Gobier-
no regional quería salir del con-
sorcio que comparte con el
Ayuntamiento (60-40) para de-
sarrollar esos terrenos, aunque
los de Aguirre echaban balones
fuera y lo negaban. Entonces
hubo una reunión a tres bandas
(23 de junio):Ayuntamiento, Es-
tado (a través de la entidad pú-
blica SEPES) y Comunidad (con
Arpegio) para ver la posibilidad
de que el Gobierno nacional
sustituyera al regional. Para ello
solicitaban a la Comunidad un
informe jurídico para depurar
responsabilidades. Ahora bien,
como dos días después, saltó la
liebre. El Gobierno local denun-
ciaba en un Pleno convocado
de manera urgente que la Co-
munidad había actuado unilate-
ralmente acordando el traspa-
so de las competencias
urbanísticas del desarrollo al
Ayuntamiento. Lo que supon-
dría que este tendría que correr
con los gastos de la expropia-

ción: 843 millones de euros (y el
presupuesto anual municipal
está en los 220). En una carta,
el regional pedía también que
cambiaran el sistema de expro-
piación, por la compensación,
por ejemplo. Algo que según
PSOE e IU es inviable y signifi-
caría un retraso de años. En ese
Pleno, en el que se pedía tam-
bién al Jurado Territorial de Ex-
propiación que paralizara la tra-
mitación de los expedientes
hasta que se resolviera el con-
flicto, los concejales del PP, que
afirmaban que “el consorcio si-
gue en marcha”, pero que “era
un momento complicado”,
abandonaron el salón al no te-
ner una segunda intervención.
Enseguida enviaron un comuni-
cado diciendo que se había vul-
nerado el Reglamento de Orga-
nización, Funcionamiento y
Régimen Jurídico de las Entida-
des Locales por no dejarles re-
batir. Unos días después el al-
calde se mostraba preocupado.

El alcalde, indignado
Le había tocado hondo. Castro
manifestaba su indignación por
la actitud de la Comunidad ya
que el verdadero perjudicado
era “el pueblo” y también el
sector aeronáutico, por las em-
presas que se instalarían. El 1
de julio PSOE e IU regionales, de
la boca de Tomás Gómez y Gre-
gorio Gordo, y los sindicatos
mostraban su apoyo al Gobier-
no local. De una reunión de es-
tos se sacaron conclusiones: se
solicitaba a Aguirre un encuen-
tro urgente con la intención de

que volviera al desarrollo y que
continuara el consorcio como
estaba; otra opción que planteó
el alcalde era una gestión con
las tres administraciones: local,
regional y nacional. La tercera
alternativa sería que SEPES, u
otro socio, sustituyera a la Co-
munidad. Para esto es necesa-
rio que esta remita el informe
que, según el Ayuntamiento, ya
tiene elaborado y que ha vuelto
a solicitar por carta a la Conse-
jería de Medioambiente. Esta
misiva, además, respondía a
unas informaciones aparecidas
en los medios. Para aclarar, el
alcalde dijo el día 2 de julio: “El
Ayuntamiento en ningún mo-
mento ha desistido del sistema
de expropiación”. Si la Comuni-
dad no facilita la documenta-
ción, desde el Consistorio se to-
marían otras iniciativas,
llegando a las manifestaciones.
El objetivo es “desarrollar La
Carpetania”, continuar con esa
segunda fase que supondrían
20.000 empleos, 5.000 de ellos
ingenieros, en más de 3,5 millo-
nes de metros cuadrados. S.Z.

Estos días…
23 de junio: Encuentro entre
SEPES,Arpegio y Ayuntamiento
25 de junio: La Dirección
General del Suelo solicita
cambio de sistema
26 de junio: Pleno urgente
1 de julio: Reunión entre PSOE
e IU regionales,sindicatos
y Ayuntamiento
2 de julio: El Ayuntamiento
emite una carta a la Consejería
de Medioambiente y Vivienda
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J osé Luis Martín es el herma-
no mayor de una cuarta ge-
neración de panaderos y

hoy es el gerente de Tradipan,
Tradicional Panadera, una empre-
sa que nació en julio del año
2000. Los orígenes de esta firma,
que cuenta con una fábrica de
unos 6.000 metros cuadrados en
el polígono de San Marcos y pro-
duce alrededor de 90.000 panes
diarios de distintas variedades, se
remontan a una tahona que puso
en marcha su bisabuelo en el
centro del pueblo a principios de
1900. Esa pequeña fábrica con
horno de leña, la madre de Tradi-
pan, todavía continúa cociendo
su pan de toda la vida, pero es in-
dependiente de Tradicional Pana-
dera. Tradipan se ha especializa-
do en la fabricación de pan de
molde, con dos líneas de produc-
ción, y desde este año se ha vol-
cado de lleno en la elaboración
de panecillos para hamburgue-
sas y perritos. Empezó a trabajar
para la tienda pequeña, con la
que todavía continúa, y hoy sus
clientes son también Eroski, El
Corte Inglés o Alcampo, entre
otros. Sus productos se distribu-
yen por la Península, Mallorca e
Ibiza y llegan hasta Portugal. Tra-
dipan también cuenta con sus
marcas propias: Gotri, Panmol y
Luispan, registradas desde hace
una década. En estos nueve años
“ha habido un aumento impor-
tante en facturación, fabricación,
inversión y crecimiento de perso-
nal”. De catorce personas se ha
pasado a cerca de cincuenta. To-
do está automatizado.

Un pan único
Tradipan empezó su actividad en
la calle Westinghouse de San
Marcos pero, tras varias amplia-
ciones, todavía “necesitábamos
más espacio” y se trasladó a un
terreno vecino. En sus instalacio-
nes cuenta con departamentos
de administración, comercial, de
calidad, dos de fabricación, alma-
cenamiento y mantenimiento.
Otros datos curiosos: unos
30.000 kilos de harina diarios, en
torno a los 1.500 de azúcar y 800
de sal. Con estas cantidades Tra-
dipan pone manos a la masa. Fa-
brica pan de molde especial para
hostelería, “que es una rebanada
de 12x12” con diferentes groso-
res, calidades y sabores: blanco,
integral, multicereales, semilla de
amapola, pan de tomate, de pi-
miento o de arándanos. Después
está el producto enfocado al con-
sumo doméstico y los panes para
hamburguesas, en formato gran-
de y pequeño, y los perritos.Tam-
bién hay un bollo que Tradipan ha
bautizado con el nombre de
Bung’s y que es una receta pro-

pia. “Tenemos en mente sacar
nuevos productos”, como un pan
con más fibra y también abrirse a
“productos con toques de bolle-
ría”. El género de esta panificado-
ra es único. “Aunque tengamos
productos en común con otros
fabricantes, el punto que le vas
dando en cada proceso le da un
toque distinto”. El resultado final
tiene que ver con “el tiempo que
le das a la fermentación, a la coc-
ción, la temperatura que le pones,
el enfriamiento…”.Y es que Mar-
tín es de los que piensa que “todo
cocinero tiene su pequeño truco”
y que “el pan es un guiso”. Este
panadero llega a asemejarlo con
un cocido: distintas personas con

los mismos ingredientes ofrecen
platos diferentes.
Una nota importante que diferen-
cia a Tradipan de la competencia
es la caducidad. “Conseguimos
una caducidad superior. El doble,
casi el triple, que algunos fabri-
cantes, gracias al equilibrio que
hacemos en la formulación y gra-
cias a los sistemas de enfriamien-
to que tenemos”, y sin un exceso
de conservantes. No lo dice él,
que también, lo aseguran los es-
tudios internos y los externos. Sus
clientes, por ejemplo Alcampo,
analiza su producto y “lo compara
con los líderes”. En grasas y azú-
cares “solemos estar por debajo
de la competencia” y en conser-

vantes “le damos más margen de
caducidad”.

Las vueltas de la masa
Bata blanca y gorro. Como guía,
José Luis Martín.Desde que es ha-
rina hasta que se convierte en
pan. Son los pasos de la elabora-
ción. Lo primero, la recepción de
las materias primas, que son do-
sificadas automáticamente y van
a llegar a la artesa.Aquí se amasa
durante aproximadamente 8 o 10
minutos,“dependiendo del tipo de
harina y el producto que vamos a
hacer”. La masa pasa luego a la
tolva de dosificación y de ahí a la
pesadora, que cortará la pasta
“con más o menos peso”, según

el destino, y se dejará reposar. Esa
división se convierte en una bola y
se introduce en la formadora. Con
aspecto de una especie de barra
de pan, la masa se deja en el mol-
de —de ahí la denominación pan
de molde— y se deja fermentar
unos 90 minutos.Después se tapa
“para darle el formato” y va al hor-
no, donde cuece “entre 25 y 30
minutos”. El siguiente paso es
destapar y dejar enfriar en la cá-
mara. Rebanado y empaquetado,
se marca la fecha de caducidad y
el lote de producto, se mete en las
cajas, se colocan en los palés y se
pasa al almacén.Así hay ya bolsas
y bolsas de pan de molde que es-
perarán su distribución. Para tal
fin, Tradicional Panadera cuenta,
por un lado, con un servicio exter-
no de autónomos con diez camio-
nes, también se envía la mercan-
cía con agencias de transportes y
hay clientes que la recogen en la
fábrica. Es una gozada ver cómo
el pan va circulando por la cade-
na. Cómo el producto se desmol-
da por absorción o cómo unas sie-
rras rebanan la pieza de un tirón.
Los panes que desechan las má-
quinas van a un contenedor y son
convertidos en piensos para ani-
males.También el cartón, el plásti-
co y la madera son reciclados.
Porque otra pauta de esta empre-
sa familiar es el respeto y “el cui-
dado del medioambiente”.

Sin descanso
“Esta fábrica trabaja 24 horas al
día y prácticamente los siete días
de la semana”. Únicamente des-
cansa entre los mediodías del sá-
bado y el domingo.“Es un trabajo
que requiere mucha dedicación y
sacrificio”. En este sentido, José
Luis Martín, afirma que el consu-
mo de este producto “ha bajado
como un 50% en los últimos 15-
20 años”. Este dato corresponde
a la barra de toda la vida, porque
es cierto que las compras de pan
de molde han crecido, si bien, “la
oferta ha aumentado más que la
demanda”. Y por hacer una refe-
rencia a la crisis, esta también
afecta al sector. Un ejemplo que
pone Martín: en tiempos de bo-
nanza, las últimas rebanadas que
se quedan secas van a la basura;
ahora, esas lonchas de pan de
molde se comen o se tuestan y
se aprovechan. Este año, de he-
cho,“hemos notado un descenso
de fabricación de un 7, un 8% con
los mismos clientes”.
Tradipan quiere crecer más. Aho-
ra está trabajando en “un proyec-
to de ampliación de almacenaje
de materia prima” y en breve
contarán con cuatro silos más. Y
un plan sería la creación de una
tercera fábrica.

Susana Zorraquino

José Luis Martín, director gerente de Tradipan

30.000 kilos de harina, 1.500 de azúcar y 800 de sal. Con estas
cantidades,Tradicional Panadera (Tradipan), situada en el polígono
de San Marcos, elabora diariamente alrededor de 90.000 panes.
La empresa está especializada en la fabricación de panes de molde
y en panecillos para hamburguesas y perritos, y trabaja para

clientes como Alcampo, Eroski o El Corte Inglés, entre otros.
Además, cuenta con las marcas propias Gotri, Panmol y Luis Pan.
Su gerente es José Luis Martín, el hermano mayor de una cuarta
generación de panaderos que comenzaron su actividad en una
tahona de principios de 1900.

“Esta fábrica trabaja 24 horas al día
y prácticamente los siete días de la semana”

“Conseguimos una caducidad superior. El doble,
casi el triple, que algunos fabricantes”

Se recicla el cartón, el plástico y la madera, porque otra
pauta de esta empresa es el cuidado del medioambiente

J osé Luis Martín conoce el oficio de panadero
desde bien pequeño. “Por esa época cuando
un padre tenía un negocio, el hijo estaba ahí”.

Así que “he tenido muy pocos sábados y domin-
gos de descanso y pocas vacaciones que disfru-
tar”. Estudió automoción y hasta llegó a montar
un taller de reparación de coches, pero no funcio-
nó. Fue “la misma familia” la que “me dijo que vol-
viera con ellos”. Tenía entonces unos 19 años y
empezó con su padre en el mantenimiento de la

panificadora. Al tiempo, se hizo cargo de la fabri-
cación y el mantenimiento e incluso durante una
época se dedicó a la comercialización. Con Tradi-
pan asumió la gerencia. “Me encuentro muy sa-
tisfecho y muy a gusto”. Algunos letreros en su
oficina lo reflejan. Se siente orgulloso de ser pa-
nadero. Toca el pan como a un ser vivo. Y cuando
da una vuelta por la fábrica desprende simpatía
con sus empleados. Sus hermanos son socios de
Tradicional Panadera.

Orgulloso de ser panadero
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Mané y Codina son las nuevas incorporaciones que se han presentado 

Tiempo de fichajes en el club azulón

“Sin dudarlo aposté por el Geta-
fe”. Mané no tembló en su deci-
sión. Tenía ofertas. Había varios

clubes interesados en el jugador, pero “vi
las ganas que tenía el presidente y Toni
Muñoz de ficharme, y eso es lo primordial:
que se valore mi trabajo”. Ya se lo había ad-
vertido a su representante, que haría caso
de aquél club que apostara más fuerte por
él. Y el Getafe fue el elegido. “Es un club
que está contrastado en Primera División,
con ganas de lograr la permanencia lo an-
tes posible y hacer grandes cosas porque
tiene grandes futbolistas”. No lo dice de
boquilla, tiene amigos dentro de la entidad
a los que ha consultado y que avalan lo que
pensaba del club. “Conozco a Manu, con
el que coincidí en la época del Atleti B, a
Contra, Mario, Uche… son compañeros
con los que me llevo bien y así es más fácil
la adaptación”. Mané juega de lateral zur-
do, puesto en el que fue titular la pasada
campaña con el Almería en 31 ocasiones,
el mismo número de veces que intentó re-
matar a portería. Solo consiguió un gol. 
Al club azulón llega para aportar “sobre to-
do ganas, ilusión y trabajo: intento devol-
ver la confianza que depositan en mí al 100

por 100”. Huye de las descripciones a su
juego: “Prefiero que vengan a verme al
campo”. Pero sí tiene ambiciones. “Este es
un club serio y que puede conseguir gran-
des metas. Se ha pasado mal y espero que
este año logremos la salvación lo antes po-
sible”. Con la boca pequeña sí desvela su
sueño: “Devolver a este equipo a Europa”. 

Un gran salto
Para Mané el fichaje por el Getafe “ha sido
un gran salto. Mi idea es crecer como fut-
bolista y ayudar lo máximo posible. En el
futuro, Dios dirá”. Deja el Almería para
volver a una ciudad en la que vivió algunos
de sus mejores momentos como futbolista
del filial del Atlético. “Aquí fue cuando me
convocaron por primera vez con el primer
equipo y son buenos recuerdos. Esa ilu-
sión y ese estado anímico me va a venir
muy bien”. En el momento de su presen-
tación aún no había hablado con Míchel
pero “la referencia que tengo de él es de
Negredo, que jugó conmigo en el Almería:
me ha dicho que es un entrenador joven,
que tiene muchas ganas de trabajar, y so-
bre todo de jugar bien al fútbol. Esas cua-
lidades me van bien”.

Mané: “Sin dudarlo
aposté por el Getafe”

Durante dos temporadas fue el ter-
cer portero del Real Madrid, pero
Jordi Codina quería jugar. Esa fue

una de las razones que le llevaron a acep-
tar la propuesta del Getafe. Jugar, y ade-
más hacerlo en Madrid. “Mi familia está
asentada aquí y el entrenador me conoce”.
Coincidió con Michel en su época en el
Castilla. “También estoy agradecido por-
que el año pasado ya insistieron en con-
tratarme. No pudo ser porque el Madrid
no quiso y me quedó ese mal sabor de no
poder venir”. Cuando esta campaña salió
el nombre del Getafe lo tuvo claro: “Hablé
con mi agente y le dije que solo quería ju-
gar aquí”. 

Un grande por un modesto
Deja un grande como el Real Madrid por
un modesto. “Es un cambio grande que no
me importa. Es un vestuario humilde con
un grupo muy bueno, en el que conozco a
casi todos y con casi todos me llevo bien”.
Ha sido un fiel seguidor azulón durante la
última campaña. “Tiene una gran afición.
Este año he venido muchas veces a ver al
equipo y en el estadio, aunque no se llena,
siempre hay mucha gente. Un club de una

ciudad pequeña de Madrid que tenga tanta
afición es algo envidiable, algo que mu-
chos clubes de Primera no tienen”, afirma
el portero, que tendrá que medirse con Us-
tari por un puesto en el once titular, algo
que piensa hacer a base de “trabajo”. 
El Getafe no tiene secretos para él. Con
Míchel ha coincidido en sus vacaciones en
Ibiza. También “con Mario Cotelo, con
Casquero, con Roberto Soldado he estado
un montón de días, ayer jugando al golf”.
De la pasada campaña destaca que “en al-
gunos momentos hubo mala suerte. Cuan-
do llegan los diez últimos partidos y te ves
ahí abajo, aunque tengas muy buena plan-
tilla no vale de nada: te empiezas a poner
nervioso, los goles no entran, jugadas ton-
tas producen goles… es una situación difí-
cil”. Con el cambio de entrenador “parecía
que el equipo fuese otro: más presencia,
más toque. Al final consiguieron salvarse,
que era lo importante”. Ese precisamente
será el objetivo para esta campaña. “So-
mos un equipo humilde y no podemos as-
pirar a Champions, es muy difícil. El Geta-
fe es un conjunto para estar en Primera
División y no tener que mirar hacia Euro-
pa. Si viene, bien, y si no, no pasa nada”.

Codina: “Es un vestuario humilde
con un grupo muy bueno”

José Manuel Ortiz ManéAlgeciras (Cádiz), 21/12/1981
Lateral izquierdoProcedencia: UD Almería

La ficha:
La ficha:Jordi Codina RodríguezBarcelona, 27/4/1982Portero

Procedencia: Real Madrid

Mané y Codina, además de Pedro Ríos que aún no ha sido
presentado, son las caras nuevas de un Getafe que se incorporará
al trabajo el 14 de julio en Segovia, antes de ir a Alemania, donde
ya tiene apalabrados enfrentamientos con el Mainz 05, el 1899
Hoffenheim, el Karlsruher y el Waldhof Mannheim.También jugará

con el Córdoba en el partido de presentación de los andaluces.
Para entonces ya tendrá que tener clarificada la plantilla, que
Míchel pretende que tenga entre 22 y 23 fichas.Ahora mismo
tendrían que salir unos cinco futbolistas. Nacho vuelve tras su
cesión y entra en los planes del técnico. Raquel González
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Los músicos que quieran participar en
el certamen Y tú qué tocas, que se ce-
lebrará en septiembre, ya pueden pre-

sentar sus solicitudes y maquetas en la Casa
de la Juventud. Este año, la convocatoria trae
novedades. Las riendas del proyecto han si-
do cogidas por la asociación Música Viva, or-
ganizadora en colaboración con la Delega-
ción de Juventud y el pub Lo Nuestro. Este
año habrá por primera vez una fase previa
con cinco conciertos que se ofrecerán en Lo
Nuestro los días 11, 12, 18, 19 y 25 de sep-
tiembre y la final será en la plaza de toros. Lo
cuenta el presidente de Música Viva, Daniel
Coronel. Los premios también serán diferen-
tes. Tendrá un disco independiente el que ga-

ne el primer premio (con ocho canciones) y
el segundo (con cuatro temas), y el que quede
tercero obtendrá 450 euros para gastarlos en
material musical. Nacen también en 2009 los
premios a los mejores batería, guitarrista y
bajista. El jurado estará formado por músicos
profesionales. Entre los requisitos destaca-
dos por Coronel, destacan que en los grupos,
“el 50% tiene que ser menor de 30 años, y la
mitad de Getafe”. Con Música Viva este cer-
tamen da un giro porque “ahora la intención
es que sea anual”. Gonzalo Jarillo, de Lo
Nuestro, señala que la entrada a los directos
será gratuita y que el 4 de septiembre habrá
una presentación del evento en su local a mo-
do de fiesta. S.Z.

Abierto el plazo para participar
en el concurso Y tú qué tocas

La asociación de artistas La Carpa, crea-
dores de Getafe continúa adelante con
su proyecto de difundir a lo largo y an-

cho de la geografía nacional la muestra
AROS, acrónimo de Arte Olímpico del Sur de
Madrid. 
En esta ocasión, la exposición ha viajado
hasta la ciudad andaluza de Málaga, donde
podrá ser contemplada hasta el próximo día
24 de junio, y donde “estamos teniendo muy
buena acogida”, tal y como asegura el presi-
dente de la asociación getafense, el pintor
Moisés Rojas. 
AROS es un proyecto que nació de las manos
de La Carpa como una muestra de apoyo a
que Madrid sea la ciudad elegida para llevar a

cabo los Juegos Olímpicos que se celebrarán
en el año 2016. En tal caso, tanto Getafe (re-
mo) como Málaga (fútbol) serían subsedes
olímpicas.  Con ese objetivo como fuente de
inspiración, una treintena de artistas plasmó
diferentes disciplinas deportivas en también
diferentes disciplinas artísticas: pintura, gra-
bado y escultura.
En octubre, cuando se dé a conocer el nom-
bre de la ciudad elegida, la exposición dejará
su camino itinerante. Antes de viajar a Mála-
ga, AROS fue mostrada en Getafe, en la sede
del Comité Olímpico Español y en la Facul-
tad de Ciencias de la Actividad Física y del
Deporte (INEF) de la Universidad Politécnica
de Madrid. V.C.

La exposición AROS, de La
Carpa, viaja a Málaga

Elsa Calderón, a sus 13 años, ya ha ganado catorce premios como pianista

“Tienes que ser constante porque
si lo dejas pierdes agilidad”

Con tan solo 13 años, Elsa Calderón
Pina ya atesora catorce premios co-
mo pianista. Los tres últimos han lle-

gado en 2009 y los tres son primeros pre-
mios: el XXIV concurso Ciutat de Manresa, el
XXVIII concurso de piano Marisa Montiel, en
Ciudad de Linares; y el Concurso Intercen-
tros de la Comunidad de Madrid. Pero Elsa
está acostumbrada a esto. Aunque tiene muy
claro que “lo  importante es participar y sa-
ber que hay más gente que hace lo mismo
que a ti te gusta”, en todos los certámenes
que ha concursado ha recogido el premio
más alto. En todos menos en uno, donde “es-
taba mala con la tripa y solo fui finalista”.
Es alumna de la Escuela Municipal de Músi-
ca Maestro Gombau desde que tenía seis
años y a los cuatro ya participaba en las cla-
ses de música y movimiento. Sin embargo,
su afición por la música se remonta muchos
años atrás, desde que nació: “Cuando era be-
bé [le han contado] me quedaba escuchan-
do atentamente la música y si la quitaban me
ponía a llorar”. Y es que en la casa de Elsa la
música sonaba, y suena, a todas horas. Su
padre y su madre son pianistas; el primero
da clases en el Conservatorio y la segunda
en la Escuela. Y también su hermano es mú-
sico, “toca el violín”. Su abuela fue “profeso-
ra de lenguaje musical” y su abuelo “es mi
fan número uno. Le gusta mucho, viene a to-
dos los conciertos y se pone más nervioso
que yo”, cuenta una sonriente Elsa. 

Felicidad y concentración
La coordinación que se necesita para tocar
el piano es lo que más llamó la atención de
una Elsa niña: “Me gustaba el sonido, la co-
ordinación que se necesita en las dos manos,
el hacer de la música algo mágico”. Ahora,
cuando se sienta delante de las teclas la in-
vade una “sensación de felicidad”, además
de una gran concentración, “aunque se caye-
se un foco a mi lado yo no me daría cuenta,
solo pienso en el piano”. En esa tarea de con-
centración, Elsa dibuja en su mente las notas
musicales que provocan sus manos y si se
enfrenta a una pieza de Albéniz, “me imagino
un zapateado y lo intento imitar sobre el te-
clado”. En su repertorio entran todos los au-
tores, pero Elsa se inclina más “por los espa-
ñoles y los románticos porque tienen más
fuerza”. 
Pese a que “aún soy muy joven para pensar
en esas cosas”, sueña con interpretar “a cua-
tro manos con algún pianista bueno”, aun-
que para ella es más difícil tocar con otro ins-
trumento. Difícil con otro músico que no sea
su hermano Pablo, con el “tengo una coordi-
nación perfecta, íbamos iguales, fallábamos

lo mismo”. Ambos, con Guillermo Ortega,
violonchelo, ganaron en 2008 el concurso In-
tercentros en la modalidad de agrupaciones. 
Cuando Elsa Calderón recogió el primero de
sus muchos primeros premios tenía tan solo
8 años. Fue en Barcelona y nunca se había
presentado a un concurso. Recuerda cómo
antes de que nombrasen a los ganadores vio
a una señora que estaba llorando y ella pen-
só “¿tan mal he tocado?”. Cuando anuncia-
ron su nombre como el ganador, la señora se
acercó y le confesó que sus lágrimas se debí-
an a su bonita música. Este cúmulo de anéc-
dotas agradables la hacen sentir “satisfac-
ción por ver mi esfuerzo recompensado”. Y
es que Elsa toca el piano cuatro horas todos
los días, “los fines de semana más”. Y cuando
termina, “hago los deberes”. Tampoco los
meses de verano abandona el piano y apro-
vecha el tiempo para impartir cursos espe-

cializados. Eso sí, los días que estará en la
playa se dejará el instrumento en Madrid. A
la vuelta, “lo toco con muchas más ganas”. 

Como latigazos en la espalda
En el mes de septiembre Elsa comienza una
nueva etapa en su vida. Ha sido admitida en
el conservatorio profesional de música de
Carabanchel donde estudiará los 13 años de
carrera (cuatro de Elemental, seis de Grado
Medio y tres de Superior). Sabe que es mu-
cho tiempo y que es muy duro, pero tiene
claro lo que quiere: “Ser pianista, dedicarme
a la música, ser profesora o concertista”.
Mientras tanto, seguirá pasando algún día
por la Escuela getafense, a cursar la asigna-
tura de “improvisación, que me gusta”. 
Reconoce ser muy exigente consigo misma,
“es como si me diese latigazos en la espal-
da”, y perfeccionada cada movimiento de

sus dedos nota a nota; algo que también hace
con sus estudios. “Tienes que ser constante
porque si lo dejas pierdes agilidad”, dice. 
Y, aparte de sus estudios y la música, Elsa
Calderón es muy joven y disfruta de sus ami-
gos. Algunos entienden todo su sacrificio “y
me animan mucho”. Otros no lo hacen tanto,
pero eso a ella no la rinde. Y entre sus can-
tantes favoritos: La Oreja de Van Gogh, Nena
Daconte, Despistaos. De ellos también hace
sus propias canciones: “Escucho las notas
como si fuesen sílabas y hago mis propias
versiones”. 
Y para terminar, Elsa da un consejo a todos
aquellos que les guste la música y no se deci-
dan a tocar sus primeras notas: “Que no du-
den en empezar a leer música, a cantar, a ir a
conciertos… la música te apacigua los enfa-
dos, te sientes bien contigo misma”.

Vanessa Calle

“Cuando era bebé [le han contado] me quedaba escuchando
atentamente la música y si la quitaban me ponía a llorar”
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Mad Sensi y Red House cerrarán la edición de 2009

Punto y seguido al World Music

El reggae de Mad Sensi (10
de julio) y el blues de Red
House (día 11) serán los

encargados de cerrar el festival
World Music 2009 dedicado a las
músicas negras. Desarrollado en
el privilegiado marco del Hospita-
lillo de San José, la experiencia de
los seis conciertos anteriores ha
tenido un denominador común:
“La alegría, la euforia y la buenísi-
ma onda”. Una media de 400 per-
sonas en cada concierto atesti-
guan las palabras de Juan Yuste,
de Musiqueros SL, productores del
evento junto la Delegación de Cul-
tura, “que se ha partido la cara pa-
ra que esto salga adelante”. El cie-
rre del festival deja en sus
progenitores un sabor agridulce.
Por un lado, dulce porque “esta-
mos muy cansados ya que con po-
cas herramientas hemos tenido
que hacer un gran esfuerzo”; y por
otro, un sabor agrio porque “nos
da mucha pena que se acabe”. Sin
embargo, Yuste ya piensa en lo
que podría ser la edición de 2010.
“Es un proyecto en un contexto
muy hilvanado, con el apoyo au-
diovisual de muchos colectivos, y
a desarrollar en un espacio magní-
fico que está muy desaprovechado
para el ciudadano”. De este modo,
Yuste se refiere a aquellos que du-
daban de los daños que se pudie-
ran ocasionar en el espacio: “El
comportamiento del público está
siendo ejemplar, fantástico”. 
Pero antes de lamentar el final del
evento, falta disfrutar de los dos

últimos conciertos. El primero se-
rá el ofrecido por Mad Sensi, un
grupo formado por antiguos
miembros de la banda española de
reggae Cañamán y Mamafunko. La
base de este grupo es el mestizaje,
la música reggae que nace en Eu-
ropa, África y el Caribe. De hecho,
sus trabajos están grabados entre
Madrid y Kingston, Jamaica, y
cuentan con la colaboración de ar-
tistas de la talla de Luciano, Wa-
rrior King o Lutan Fyah, entre
otros. Es esta mezcolanza lo que la
convierte, según Yuste, en “la me-
jor banda en su estilo de España”.
Por su parte, Red House se subirá
al escenario el sábado para delei-
tar a los asistentes con el sonido
de “una de las mejores bandas de
blues de Europa”. Red House na-
ce de la experiencia vivida entre
Jeff Espinoza y Francisco Simón,

quienes se conocieron en los Flu-
ying Gallardos. El grupo nació en
el año 1998 y desde entonces tie-
nen cuatro discos. Es en el último,
Rattlesnake Road, donde se apre-
cia una mezcla de estilo clásico y
nuevos sonidos, que lo convierten
en los creadores del blues del siglo
XXI. 
Las exposiciones y proyecciones
de imágenes y fotografías conti-
nuarán decorando las fachadas
del edificio durante las dos noches
restantes.

Vanessa Calle 

Mad Sensi

Hospitalillo de San José
Viernes, 10 de julio, 22.00 h.

Red House

Hospitalillo de San José
Sábado, 11 de julio, 22.00 h.
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Getafe Norte y Perales celebran sus fiestas

Paellas y música en los barrios

Con su tradicional concur-
so de paellas (inscripcio-
nes hasta el 10 de julio en

el centro cívico del barrio) cele-
brará Getafe Norte sus fiestas el
día 11, cuando a partir de las 20.00
horas se enciendan las hogueras
para cocer el arroz. Después, ha-
brá actuaciones infantiles y or-
questa. Un fin de semana más tar-
de, a partir del jueves, 16 de julio,
le tocará a Perales festejar a su pa-
trona, la Virgen del Carmen. Ese
primer día habrá una Eucaristía
por ella, con la Coral Adagio como
telón musical, y una procesión. Lo
más destacable, como subraya el
director del centro cívico, José Sa-
cristán, es el Encuentro de grafite-
ros, que ya cumple un lustro, y en
el que se dan cita aficionados de
diferentes rincones de España pa-
ra decorar con su arte los alrede-
dores del centro. Será el sábado,
18 de julio, a partir de las 17.00 ho-
ras, y la convocatoria vendrá
acompañada con hip-hop y break-

dance. Ese día los niños a las diez
y media de la mañana se enfunda-
rán en sacos, cogerán una soga o
se mojarán de agua en los juegos
tradicionales que cada año se pro-
ponen en los Jardines de El Car-
men I fase. Para ellos, y en el mis-
mo lugar, también será la cita de
las 18.00 h., con la fiesta de la es-
puma, y la de la noche, cuando a
partir de las 21.00 horas, habrá un
teatro infantil “con magia y luces”.

A partir de las 23.00 horas, cambio
de ubicación: al recinto ferial para
bailar con la orquesta Malabares. 
Pero un día antes, el viernes 17, se-
rá cuando se dé en el recinto ferial
el pistoletazo de salida a las fiestas
del barrio. Ana Torrejón, elegida
“por unanimidad. Muy querida por
la labor que realiza en el barrio”
ofrecerá el pregón. Ella es la profe-
sora de la Escuela de Adultos del
Centro Cívico. Y tras sus palabras,
discoteca móvil y show de luces.
El último día, tendrá lugar la tradi-
cional fiesta de la bicicleta en la
que año tras año se sortea una en-
tre los participantes. La salida será
a las 10.00 horas, del centro cívico.
A las 13.00 horas, en la zona de El
Caserío, también para los niños:
cuenta-cuentos, y una hora des-
pués, en los jardines de El Car-

men, degustación de paella y limo-
nada. La despedida hasta el próxi-
mo año será por la noche con dis-
comóvil y los fuegos artificiales en
el recinto ferial. Como dice Sacris-
tán, las actividades dirigidas a los
más pequeños toman una gran im-
portancia. La fiesta de la espuma,
por ejemplo, “siempre es un éxi-
to”. Las competiciones deportivas
también despiertan gran interés.
En Perales los jóvenes, el centro
cívico y las asociaciones organi-
zan sus fiestas. S.Z.

Pregón a cargo de Ana Torrejón

Recinto Ferial de Perales
Viernes, 17 de julio, 22.30 h.

Juegos populares

Jardines El Carmen
Sábado, 18 de julio, 10.30 h.

Fiesta de la espuma en Perales en las fiestas del año pasado.

Bares y tapasBares y tapas

CocinasCocinas

MarisqueríasMarisquerías

Moda infantilModa infantil

Ocio infantilOcio infantil

RestaurantesRestaurantes

FotografíaFotografía
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EnseñanzaEnseñanza

CopasCopas

AutoescuelasAutoescuelas
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CUENTA-CUENTOS

LLOOSS  CCUUEENNTTOOSS
DDEE  CCRRIISS&&DDAACCHHEE
Plaza de la Fuente
del Caserío de Perales
(Domingo, 19 de julio, 13.00 h.)

MÚSICA

MMAADD  SSEENNSSII
Hospitalillo de San José
(Viernes, 10 de julio, 22.00 h.)

OORRQQUUEESSTTAA  MMAALLAABBAARREESS
Recinto ferial de Perales
(Sábado, 18 de julio, 23.00 h.)

RREEDD  HHOOUUSSEE
Hospitalillo de San José
(Sábado, 11 de julio, 22.00 h.)

TEATRO INFANTIL

JOSÉ MIGUEL, EL MAGO
Jardines El Carmen I fase de Perales
(Sábado, 18 de julio, 21.00 h.)

HOSPITALILLO DE SAN JOSÉ
(C/ Hospital de San José, 4)

VViieerrnneess,,  1100  ddee  jjuulliioo,,  2222..0000  hh..
Música: Mad Sensi
SSáábbaaddoo,,  1111  ddee  jjuulliioo,,  2222..0000  hh..
Música: Red House

JARDINES EL CARMEN
I FASE DE PERALES

SSáábbaaddoo,,  1188  ddee  jjuulliioo,,  2211..0000  hh..
Teatro infantil: José Miguel, el mago

PLAZA DE LA FUENTE
DEL CASERÍO
DE PERALES

DDoommiinnggoo,,  1199  ddee  jjuulliioo,,  1133..0000  hh..
Cuenta-cuentos: Los cuentos de
Cris&dache

RECINTO FERIAL
DE PERALES

SSáábbaaddoo,,  1188  ddee  jjuulliioo,,  2233..0000  hh..
Música: Orquesta Malabares

Eugenio Millán Herrera ha presenciado desde
su ventana del Mesón Jeromín cómo por la
calle Felipe Estévez circulaban los coches y

luego se convirtió en peatonal; por la misma vía, ha
visto pasar a Pedro Castro a diario —“lleva los mis-
mos años de alcalde que yo de camarero”—; ha vivi-
do la transición en esas cuatro paredes… Los padres
de Millán Herrera, él y su hermano, se hicieron cargo
del Jeromín hace 25 años y desde hace como una dé-
cada que lo regenta Eugenio con su mujer. Ahora su
hijo también está con ellos. Antes de este medio si-
glo, lo llevaba Juan —“el que era dueño de esto”—,
que lo abrió en el 71 ya con ese nombre. “Y está como
estaba en el 71, aunque en vez de fregar a mano hay
lavavajillas”, y también aire acondicionado, recuer-
da Eugenio aquellos maravillosos años en los que
empezó tras la barra. Persisten los toques de mesón
rústico que le quiso poner Juan aunque con algunos
detalles más, como el ladrillo que puso Eugenio, o
las mesas de mármol con las patas de forja sacadas
de las antiguas máquinas de coser, “que era una debi-
lidad mía”. Para celebrar el 25 aniversario de la fami-
lia con el Jeromín, este año Millán quiere preparar
una fiesta. “Son muchos años aquí, toda mi vida”; en-
tró siendo un adolescente y ahora tiene 44 años. ¿Y
como nuevos proyectos? “Si me lo vendieran…” se-
ría feliz. 
Desde primera hora de la mañana el establecimiento

recibe a sus clientes. Los desayunos. Sobre todo acu-
den muchos profesores de los colegios vecinos, ma-
dres y padres después de dejar en clase a sus hijos,
personal del Ayuntamiento, de comercios… Caras
conocidas, fieles. Porque además el ambiente es
“muy familiar”. Es un hogar. “Los niños vienen a ju-
gar a la pelota” en su puerta, un balón que tiene el
mesón y se lo presta a ellos; “entran a beber agua…”. 
El Jeromín tiene una parte de bar y cafetería y arriba,
el salón. Hay menú diario, con cuatro primeros y
otros tantos segundos para elegir, y los sábados, es-
pecial, con cinco opciones de cada uno. También se
prepara comida por encargo. La cocina es casera.
Como especialidades del mesón, “la tortilla de pata-
ta, el pisto, el buen jamón y la horza”, que es el chori-
zo y el lomo ibérico en aceite. También las tostas, de
jamón, ventresca, bonito y anchoas de Santoña. El
tapeo, las cañitas, el vino, el vermú… no pasan des-
apercibidos. Ahora el Jeromín tiene su terraza en su
puerta, en esa calle donde no pasan coches y es segu-
ra para los niños. 

Susana Zorraquino

Mesón Jeromín

Calle Felipe Estévez, 4. Teléfono: 916954048
Menú diario, especialidad

en tortilla de patata, pisto, horza y tostas
De lunes a sábado, de 7.30 horas hasta cierre

25 años en familia
Mesón Jeromín

convocatorias
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servicios profesionales

ALQUILER MAQUINARIA

• RAGÓN
C/ Carabanchel, 12-14
Teléfono: 916836925

ANTENISTAS

ARMARIOS

ARTES GRÁFICAS

• EXTAMPACIÓN
C/ Jardines, 16
Teléfono: 916962380

• GRÁFICAS MENA
C/ Hospitalet de Llobregat, 27
Teléfono: 916960819

• XIANA COLOR GRÁFICO SL
C/ Depósitos, 24
Teléfono: 916966547

ASESORÍAS-GESTORÍAS

• ASESUR CONSULTORES
C/ Núñez de Balboa, 28
Teléfono: 916836789

CARPINTERÍA
DE ALUMINIO

• BUEN ALUMINIO
C/ Castellón de la Plana, 5
(Posterior)-Teléfono: 916962721

CARPINTERÍA
EBANISTERÍA

• IBAMAR
C/ Garcilaso, 67
Teléfono: 667607769

• RIVAS
C/ Hospitalet de Llobregat   
Av. España, 21 (Posterior-local 3)
Teléfono: 916823049

CERRAJERÍAS

CONSTRUCCIONES
REFORMAS

• ARRIBAS
C/ Doctor Barraquer, 15
Teléfonos: 699522584 y 619148600

• LAS CIUDADES
Av. de las Ciudades, 88
Teléfono: 916824123

CORTINAS

• DON EDREDÓN
Av. de España, 2
Teléfono: 916837558

CRISTALERÍA

CUCHILLERÍA

DECORACIÓN-MUEBLES

• MUEBLES ALCASA
C/ Núñez de Balboa, 31-33
Teléfono: 916954678

• PEDRO RODRÍGUEZ S.L.
C/ Madrid, 65 y 79
Teléfonos: 916958417 y 916951070

ELECTRICIDAD
ILUMINACIÓN

• CAPELMA
C/ Nuñez de Balboa, 52
Teléfono: 916811148

ESCAYOLAS-PLADUR

• ESCAYOLAS MADRID
C/ Arboleda, 3
Teléfono: 916811666

ESTÉTICA

• BIOBELL
C/ Álvaro de Bazán, 10 Bis
Teléfono: 916822989

• DEPILIN CENTER
C/ Polvoranca, 9
Teléfono: 916019732

FONTANERÍAS

• FERREIRO
Avenida de Aragón, 15
Teléfono: 916968684

GAS-CALEFACCIÓN

• INSTALACIONES AC
C/ Zafra, 23
Teléfonos: 916018547-629957345

HERBOLARIOS

• LA VALERIANA
C/ San José de Calasanz, 48
Teléfono: 916826761

INFORMÁTICA

• A&D SAT
C/ Valdemoro, 10
Teléfono: 916958262

• DIGITAL WORLD
C/ Alicante, 6
Teléfono: 912284963

• KLF
C/ Violeta Parra, 5 (local)
Teléfono: 916833163

LIMPIADORES MADERA

• IBAMAR
C/ Garcilaso, 67
Teléfono: 912952021

LIMPIEZAS

• SIMA LIMPIEZAS
Y MANTENIMIENTO SL
C/ San José de Calasanz, 26
Teléfono: 916813697

MUEBLES DE COCINA

• I.M.C.
C/ Ciempozuelos, 4
Teléfono: 916834001

PINTURAS-PINTORES

• LA ESTACIÓN DEL PINTOR
Pº Estación s/n (esquina Churruca)
Teléfonos: 916835076 y 675737544

• PINTURAS MARÍA LUISA
C/ Pizarro, 12
Teléfono: 916959732

PUERTAS-MADERAS

• REBOLLEDO Y GARCÍA
C/ Doctor Barraquer, 18
Teléfono: 916967181

RECAMBIOS-AUTOMÓVIL

REPARACIÓN-CALZADO

• MUÑOZ
C/ Valencia, 8
Teléfono: 916965965

REPARACIÓN AUTOMÓVIL

• PRADOS TORRES CB
C/ Churruca, 4
Teléfono: 916951440

• TALLERES FRAMIAUTO
C/ Churruca, 3
Teléfono: 916834343

• TALLERES VOGAUTO
(chapa y pintura)
C/ Núñez de Balboa, 51
Teléfono: 916819380

RÓTULOS

SEGURIDAD-ALARMAS

• SEJESCAR
C/ Jacinto Benavente, 19
Teléfono: 916961166

TELEFONÍA

• TELEFONÍA CENTER
Avenida de las Ciudades, 100
Teléfono: 916814365

TELEVISIÓN-AUDIO-VIDEO
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CATEDRAL, piso seminuevo en muy
buen estado, 2 habitaciones, 1 plaza
de garaje, patio privado de 85 m2, 2
trasteros. Mejor ver. Precio: 250.000
euros. Teléfono: 639328440.

GETAFE CENTRO (calle Pizarro). Piso
de 3 dormitorios, cocina, baño, salón,
patio, bien comunicado, portal recién
reformado y zonas ajardinadas.
Precio: 132.000 euros. Teléfono de
contacto: 918715833.

SECTOR III, se vende chalet 279 m2

construidos, 30 m2 de jardín y 50 m2 de
patio, a 5 minutos del colegio Aristos,
Juzgados y Correos.4 plantas,5 habita-
ciones,bodega,garaje para 3 coches,2
baños, 1 aseo, toldos y riego automáti-
co. Precio: 540.000 euros (negocia-
bles). Teléfono: 916651728.

UNIVERSIDAD-LAS MARGARITAS,
vendo piso de 3 o 4 habitaciones.
Precio a convenir. Teléfono de contac-
to: 916832660.

UNIVERSIDAD, vendo piso en Las
Margaritas, 3 o 4 habitaciones. Precio
a convenir. Teléfono: 916832660.

VENTA FUERA
DE GETAFE

SANTIAGO DE LA RIBERA (MAR-
MENOR), Se alquila chalet de una
planta con 3 dormitorios, baño, cocina
y salon independiente. A 400 metros
de la playa. Telefonos: 606921294 y
916953879.

TORREVIEJA (ALICANTE), vendo
apartamento de 1 dormitorio, amue-
blado y equipado, cerca de la playa,
todos los servicios y exterior. Precio:
54.000 euros. Teléfono: 635560460.
Preguntar por Lorena.

TORREVIEJA (PLAYA DEL CURA),
apartamento de 2 dormitorios, amue-
blado, equipado, con piscina, zonas
comunitarias, cerca de la playa y de
todos los servicios. Precio: 66.000
euros. Teléfono: 651806369.

VILLANUEVA DE LA VERA
(CÁCERES), vendo piso de 55 m2, 3
habitaciones, 1 baño, comedor y coci-
na. Precio: 60.000 euros. Teléfono de
contacto: 675834785.

ALQUILER EN GETAFE

ALHONDIGA, precioso piso de 3
habitaciones, aire acondicionado,
calefacción individual, salón amplio,
totalmente amueblado, cocina con
vitrocerámica, 2 terrazas, muy lumi-
noso, a 10 minutos de Renfe y hospi-
tal. Abstenerse agencias. Precio: 730
euros (incluida agua).Teléfono de con-
tacto: 608146059.

ALHONDIGA, se alquila piso de 2
dormitorios, con vitrocerámica y todo
refornado.. Personas interesadoas
ponerse en contacto en el siguiente
número de teléfono: 916812688.

AVENIDA DE LOS ANGELES, 16,
95 m2, 4 dormitorios, ascensor,
amueblado, terraza, calefacción y
Gas Natural.
Precio: 665 euros/mes
(sin comisión de agencia).
Teléfono: 913699495.
www.asetra.net.

AVENIDA DE LOS ANGELES, 87,
76 m2, 2 dormitorios, ascensor,
calefacción Gas Natural, amuebla-
do, seminuevo, suelos de tarima y
aire acondicionado (Centro de
salud Los Ángeles).
Precio: 690 euros/mes
(sin comisión de agencia).
Teléfono: 913699495.
www.asetra.net.

CALLE ÁGUILA, 65 m2, 4 dormito-
rios, amueblado, ascensor y 2
terrazas.
Precio: 675 euros/mes
(sin comisión de agencia).
Teléfono: 913699495.
www.asetra.net.

CALLE ARAGÓN, 65 m2, 3 dormito-
rios, amueblado y terraza (céntrico).
Precio: 580 euros/mes
(sin comisión de agencia).
Teléfono: 913699495.
www.asetra.net.

GETAFE CENTRO, alquilo estudio
frente a catedral. Precio a convenir.
Personas interesadoas ponerse en
contacto en los siguientes números
de teléfono: 916961641 y 635278942.

GETAFE CENTRO, alquilo piso nuevo
en la calle Fray Ruiz, nº 7, a 150
metros del Metro Alonso de
Mendoza.2 habitaciones salón-come-
dor, cocina, cuarto baño completo y
cuarto trastero, calefacción central,
aire acondicionado y cuarto trastero,
totalmente amueblado, a estrenar.
Precio: 700 euros/mes (incluida
comunidad). Personas interesadoas
ponerse en contacto en el siguiente
número de teléfono: 650135055.

KELVINATOR, se alquila piso de 3
dormitorios, 2 baños, aire acondicio-
nado, calefacción y garaje. Precio:
1.000 euros/mes (comunidad inclui-
da). Personas interesadoas ponerse
en contacto en el siguiente número
de teléfono: 916812637.

SECTOR III, alquilo precioso aparta-
mento a estrenar. Habitación, cocina
americana, baño con ducha de hidro-
masaje, totalmente equipado con
muebles de diseño. Zona muy tranqui-
la y fácil aparcamiento. Próximo a
Metrosur, bus y Renfe y cercano al
centro comercial. Se alquila exclusiva-
mente a una persona. Precio: 690
euros/mes (todos los gastos inclui-
dos). Acceso a wi-fi gratuito.
Teléfonos: 664409148 y 606745789.

SECTOR III, cerca del Metro
Conservatorio, alquilo buhardilla total-
mente equipada, 1 dormitorio, salón
con cocina americana, baño, aire
acondicionado, y calefacción central.
Precio: 570 euros/mes. Teléfono de
contacto: 686122719.

UNIVERSIDAD, alquilo piso en Las
Margaritas, 3 o 4 habitaciones. Precio
a convenir. Teléfono: 630652165.

UNIVERSIDAD-LAS MARGARITAS,
alquilo piso de 3 o 4 habitaciones.
Precio a convenir.Teléfono: 630652165.

ALQUILER FUERA
DE GETAFE

ALGARROBO COSTA (MALAGA),
apartamento en paseo marítimo, 1ª
línea de playa,vistas al mar, rodeado de
jardines, urbanización privada con pisi-
cina, 2 pistas de tenis y parque infantil.
Precio: desde 450 euros (quincena)
Teléfonos: 916813391 y 677386932.

ARENALES DEL SOL (ALICANTE),
alquilo bungalow de 2 plantas, capaci-
dad para 6 o 7 personas, con piscina.
Precios: 2ª quincena de julio 650
euros, 1ª quincena de agosto 700
euros y 2ª quincena de agosto 600
euros (precios por semanas a consul-
tar). Teléfono: 916828099.

ASTURIAS (RIBADESELLA), casa de
aldea con tres habitaciones para seis
personas. Se alquila en los meses de
verano. Teléfono: 916822082.

BENIDORM (ALICANTE), alquilo
apartamento en 1ª línea de playa de
levante, 1 dormitorio, totalmente equi-
pado, bonitas vistas, piscina y parking.
Se alqluila por quincenas o semanas
(1ª quincena de julio, agosto y sep-
tiembre). Teléfono: 626448389.

BENIDORM (PLAYA DE LEVANTE),
alquilo apartamento, capacidad para 4
o 5 personas, totalmente equipado y
cerca de la playa.Teléfono: 660040979.

GUARDAMAR DEL SEGURA
(Alicante), apartamento a 30 metros de
la playa, totalmente equipado, 3 habita-
ciones, 6 camas, salón con televisión en
color, cocina, 2 grandes terrazas y apar-
camiento privado.Se alquila 2ª quincena
de agosto y todo septiembre.Teléfonos:
917500304 y 661067843.

LA MANGA DEL MAR MENOR
(MURCIA), alquilo chalé adosado, 2
dormitorios, cocina y baño, completa-
mente equipado, bomba de calor/frío,
porche, terraza, cerca de la playa,
cerca de médicos, supermercado y
tiendas. Por quincenas o meses
durante todo el año. Económico.
Teléfono: 699021411.

LOS ALCÁZARES, se alquila dúplex
(por quincenas o por meses), cerca de
la playa y económco. 3 habitaciones, 2
cuartos de baño, comedor, cocina y 2
patios amplios. Teléfonos: 916950320
y 658950825.

MARINA D’OR (CASTELLÓN), alqui-
lo apartamento de 2 habitaciones.
Precios: (1ª y 2ª quincena de Julio: 800
euros), (1ª quincena de agosto: 900
euros) y (2ª quincena de agosto: 800
euros). También se alquila todo el año.
Teléfono: 658100950. Preguntar por
Antonio.

MARINA D’OR (OROPESA), alquilo
apartamento, capacidad para 6 perso-
nas, 2 habitaciones, aire acondiciona-
do, piscina y garaje. Precios: 1ª quince-
na agosto 1.000 euros y septiembre
completo: 700 euros. Teléfonos:
916830008, 677051965 y 620182919.

MIRAMAR (GANDÍA), a 60 metros
de la playa, dispone de cocina inde-
pendiente, 2 dormitorios y salón con
sofá cama. Capacidad para 4/5 pax y
terraza con vistas al mar. Se alquila
por quincenas o por meses (junio, julio
y agosto). Teléfonos: 916967694 y
695897400. Preguntar por Carlos.

MIRAMAR (VALENCIA), aparta-
mento a 5 km de Gandía y a 70
metros de la playa, terraza con vistas
al mar y a la montaña. Totalmente
equipado: 3/4 pax, un dormitorio y
amplio salón-comedor con sofá cama,
cocina independiente con vitrocerá-
mica.Alquiler por meses o por quince-
nas (junio y julio). Teléfonos:
620514073, 671006540 y 680573434.

OCAÑA (TOLEDO), alquilo aparta-
mento totalmente amueblado de 1
dormitorio, con aire acondicionado,
garaje y piscina. Precio: 300
euros/mes. Teléfono: 639210201.

OPORTO (MADRID), alquilo piso de
2 dormitorios, totalmente amueblado
y bien comunicado (cerca de metro y
autobús). Precio: 700 euros/mes.
Teléfonos: 914699991 y 666359698.

TRABAJO

DEMANDAS

CARPINTERO, se ofrece para realizar
armarios empotrados, muebles a
medida,armarios para baños,arreglos,
taller propio. Teléfono: 617075183.

ELECTRICISTA ECONÓMICO, todo
tipo de instalaciones en general y
reparaciones de averías. Calefacción
por calor azul y boletines.Presupuesto
gratuito. Teléfono: 691885229.

JARDINERO PROFESIONAL, espa-
ñol se ofrece para trabajar en mante-
nimiento de jardines, también sábado
por la mañana. Teléfono: 652480751.

LIMPIACRISTALES, español, econó-
mico y con muchas experiencia para
todo tipo de limpiezas incluso las
domésticas. Dispongo de todos los
días por las mañanas y fines de sema-
nas completos. Seriedad. Teléfono de
contacto: 916955908.

LIMPIEZA,señorita se ofrece para ser-
vicio de limpieza de oficinas por horas.
Teléfonos: 912958046 y 620178659.

ENSEÑANZA

DEMANDAS

PROFESOR de inglés y alemán a domi-
cilio.Teléfono: 916963083.

TRADUCCIONES, de inglés y ale-
mán al español y viceversa. Teléfono:
916963083.

SERVICIO
DOMÉSTICO

DEMANDAS

ASISTENTA ESPAÑOLA, con mucha
experiencia se ofrece para trabajar en
casas por horas. Precio: 9 euros/hora.
Seriedad. Dispongo de todos los días
por la mañana de lunes a viernes.
Teléfono: 916955908.

AUXILIAR DE GERIATRÍA, se ofre-
ce para el cuidado de ancianos con
Alzheimer a domicilio. Teléfonos:
628558642 y 916923207.

CHICA ESPAÑOLA, se ofrece para
cuidar niños, los viernes por la tarde y
los fines de semana.Teléfono de con-
tacto: 666714737.

ECUATORIANA jóven, se ofrece
para trabajar en servicio doméstico,
de lunes a viernes, o por horas.
Preferiblemente en Getafe. Teléfono:
608144025. Preguntar por Melina.

LIMPIEZA, señorita se ofrece para ser-
vicio doméstico de limpieza por horas.
Teléfonos de contacto: 912958046 y
620178659.

SEÑORA BULGARA de 40 años,
busca trabajo por horas para limpieza
y plancha en la zona sur de la comu-
nidad de Madrid. Teléfono de contac-
to: 618143711.

SEÑORA busca trabajo como asis-
tenta de hogar, por horas o jornada
completa. Zona Sur de la Comunidad
de Madrid. Teléfonos: 658652016 y
912638752.

SEÑORA con experiencia, se ofrece
para trabajar en servicio doméstico
de limpieza por horas en Getafe en
horario de mañana. Teléfono de con-
tacto: 605165783.

SEÑORA ESPAÑOLA, 42 años se
ofrece para trabajar en limpieza de
oficinas, casas, empresas, gimnasios,
etc., formal y responsable, con expe-
riencia. Teléfono: 652488893.

SEÑORA ESPAÑOLA responsable,
se ofrece para limpieza, plancha, cui-
dado de niños o personas mayores.
Zona Getafe o alrededores. Teléfono:
620336359.

SEÑORITA ESPAÑOLA con mucha
experiencia se ofrece para limpieza de
oficinas, portales o casas. Teléfono de
contacto: 687548599.

SEÑORITA ESPAÑOLA, responsa-
ble con estudios y experiencia en
educación infantil, se ofrece para cui-
dar niños, total disponibilidad.
Teléfono: 664010162.

SEÑORITA ESPAÑOLA se ofrece
para la limpieza de portales y oficinas.
Con experiencia. Teléfonos de con-
tacto: 914864450 y 687548599.

PISOS

VENTA EN GETAFE

ALHÓNDIGA, vendo piso de 50 m2

recién reformado, todo nuevo a
estrenar (antes local), acceso directo
a la calle, cocina y baño amueblado
(también a estrenar) y dos dormito-
rios. Precio: 162.000 euros. Teléfonos.
916811978 y 639687377.

PARCELAS
Y FINCAS
RÚSTICAS

LOSAR DE LA VERA (CÁCERES), se
vende finca de 4 hectáreas. Casa
grande con 8 habitaciones, terraza
con vistas panorámicas cercada, 2ª
vivienda (chalet). Olivos, higueras y
frutales, 2 entradas con puertas, 2
garajes, cerca de la carretera, piscinas
naturales y todos los servicios. Urge
venta (buen precio).Teléfonos de con-
tacto: 675464680 y 679740542.

LOCALES, NAVES
Y OFICINAS

ALQUILER EN GETAFE

ALHÓNDIGA, se alquilo trastero o
guardamuebles de 4 m2. Precio: 80
euros/mes. Teléfono: 664824743.

CALLE MADRID, alquilo trastero de 7
m2,90 euros/mes.Teléfono:686122719.

SECTOR III, se alquilar bar de copas,
totalmente montado, funcionando y
muy económico.Teléfono: 652186022
(llamar a  a partir de las 22.00 horas).

SECTOR III, se alquila pub en zona
comercial, con mucho prestigio, fun-
cionando desde hace más de 25
años, clientela habitual y muy buenas
condiciones. Telefono: 620935389.

ALQUILER FUERA
DE GETAFE

CENTRO COMERCIAL ALCALÁ
NORTE, 50 m2, semisótano y total-
mente reformado. Junto al Ahorra
Más. Con mucho paso de gente.
Precio: 1.750 euros/mes. Teléfonos:
914853192 y 669864401.

VALDEMORO, alquilo nave industrial
en polígono Valmor de 150 m2,seminue-
vo, luz con fuerza, 7 metros de altura.
600 euros/mes.Teléfono: 617684464.

VENTA EN GETAFE

CALLE VALENCIA, trastero de 13 m2.
27.000 euros. Teléfono: 916956986.

COMPARTIR

RIVAS VACIAMADRID, comparto
local para reparación de calzado y lla-
ves. Actualmente funcionando como
tintorería y arreglo de ropa.Con carte-
ra de clientes demostrable. Zona en
expansión. Teléfonos: 917519396 y
630197702.

GARAJES
ALQUILER EN GETAFE

CALLE GALDÓS, alquilo plaza de
garaje. Teléfono: 6600700599.

EL BERCIAL (Calle Guanabacoa, 5),
plaza de garaje en alquiler.Precio eco-
nómico. Teléfono: 626533083.

GETAFE CENTRO (c/ Juan Butragueño),
plaza de garaje en alquiler. Teléfono de
contacto:635875417.

GETAFE CENTRO (calle Manzana,
14), alquilo plaza de garaje. Precio: 90
euros/mes.Teléfonos: 91695199113 y
616199113.

GETAFE CENTRO, se alquila plaza
de garaje en la calle Felipe Estévez, 20
(cerca del colegio Escolapios). Precio:
75 euros/mesTeléfono: 625641755
(llamar a partir de las 13:00h).

GETAFE NORTE, al lado de la plaza
de toros se alquila plaza de garaje.
Precio: 50 euros/mes. Teléfono de
contacto: 916956986.

KELVINATOR, alquilo plaza garaje
para moto o remolque. Precio a con-
venir. Teléfono: 645972829.

KELVINATOR (calle Terradas), se
alquila plaza de garaje. Precio: 60
euros/mes. Teléfono: 916812637.

KELVINATOR (calle Torroja), se alquila
plaza de garaje. Precio: 60 euros/mes
(negociables). Comunidad incluida.
Teléfonos: 916966125 y 630473378.

PASEO DE LA ESTACIÓN, garaje para
vehículos grandes.Teléfono:656804518.

VENTA EN GETAFE

GETAFE CENTRO (c/ Hormigo), junto al
Ayto.28.000 euros.Teléfono:610550575.

GETAFE CENTRO (c/ Juan Butragueño).
23.000 euros.Teléfono: 635875417.

GETAFE NORTE (El Casar), vendo
plaza de garaje frente estación y metro.
19.000 euros.Teléfono: 637109259.

GETAFE NORTE, vendo plaza de gara-
je. 18.000 euros Teléfono: 658528379.

VENTA FUERA
DE GETAFE

ZARZAQUEMADA, garaje económi-
co. Teléfono: 699021411.

MOTOR
VENTA DE VEHÍCULOS

BMW 520 I, verde oscuro, año 1995.
En perfecto estado, siempre en gara-
je, un único dueño y recién pasada la
ITV. 1.500 euros.Teléfono: 699347110.

RENAULT KANGOO industrial (2000).
2.700 euros.Teléfono: 629891371.

SUBARU IMPREZA GT Turbo 218 CV
(2001).8.300 euros.Teléfono:629891371.

VOLKSWAGEN GOLF GTI 25º
Aniversario (1998). Buen estado. 2.900
euros.Teléfono:629891371.Marino.

ELECTRODOMÉSTICOS
MUEBLES Y OBJETOS

VENTA

28 CINTAS DE VIDEO de cine eróti-
co de Interviú. Precio: 20 euros.
TeléfonoS: 916828006 y 666355042.

LAVADORA BALAY, seminueva, de
gama media clase A, pantalla digital de
programa, selector de revoluciones y
temperatura, y opción 1/2 carga. 150
euros. Teléfono: 916011099.

ROPA INTERIOR, de Calvin Klein,muy
económica. Teléfono: 699468343.

VARIOS
SEÑOR que vive solo, comparte casa
para que le ayuden.Teléfono:675464680.

OROPESA DEL MAR (CASTELLLÓN),
alquilo apartamento en 1ª línea de playa,
terraza, vistas al mar, equipado para 4 y
6 personas,piscina,aparcamiento, total-
mente amueblado, muy confortable.
Alquiler por quincenas o por meses.
Teléfonos: 916832876 y 659798971.

SANTANDER, alquilo piso de lujo.
Precios: (junio: 80 euros/día), (julio: 90
euros/día) y (agosto: 100 euros/día).
Teléfono: 635875417.

TORRE DE LA HORADADA (ALI-
CANTE), alquilo piso de 3 dormitorios
(1ª quincena de julio y todo agosto).
Teléfonos: 914771973 y  649515976.

TORREVIEJA (ALICANTE), alquilo
apartamento de 2 dormitorios,para 4 o
6 personas, 2ª planta, nuevo, aire acon-
dicionado,ascensor,TV,en el centro del
pueblo con todos los servicios, a 400
metros de la playa.Alquiler por quince-
nas, meses o todo el año. Precio de
temporada.Teléfono: 699347110.

TORREVIEJA (ALICANTE) (calle
Bergantín), piso amueblado, para 6
personas, 2 habitaciones grandes,
patio de 33 m2, aire acondicionado, 1ª
planta con ascensor, a 2 minutos
andando a la playa. Alquilo para 2ª
quincenas de julio, agosto y septiem-
bre. Precios: Julio: 500 euros. Agosto:
600 euros. Septiembre: 400 euros.
Teléfonos: 916827255 y 617780294.

VILLAMIEL (TOLEDO), apartamento
a 10 minutos de Toledo, cocina amue-
blada, 1 dormitorio, piscina y garaje.
199 euros/mes.Teléfono: 639210201.

INTERCAMBIO

CHOZA DE CANALES (TOLEDO),
cambio chalé de 210 m2 a estrenar
por piso en Getafe o Madrid.Teléfono:
625167731. Preguntar por Juan.

ALQUILER DE
HABITACIONES

OFERTAS

CALLE MADRID, se alquila habita-
ción amueblada en piso compartido
con agua caliente, calefacción central
y ascensor. Teléfonos: 916814567,
628043396 y 619456683.

EL BERCIAL-UNIVERSIDAD, habita-
ción grande y muy luminosa en piso
nuevo. Primer piso, con ascensor y
posibilidad de garaje, armario empotra-
do, mesa escritorio de 140x80 centí-
metros, silla giratoria y teléfono inalám-
brico. Junto al polideportivo de El
Bercial. Cerca de El Corte Inglés.
Autobuses a Getafe Centro, ParqueSur
y Madrid, MetroSur a 7 minutos. Solo
para chica no fumadora,compartirás el
piso con otras dos estudiantes de la
Universidad Carlos III. Precio: 320
euros/mes (dos meses de fianza).
Gratis ADSL y llamadas a toda España.
E-mail: rosa.is.tpaine@gmail.com.

GETAFE NORTE, alquilo 2 habitacio-
nes para compartir con otra persona,
2 baños, electrodomésticos, parqué,
aire acondicionado y trastero. A 5
minutos de la Universidad Carlos III y
de la estación de Las Margaritas. Para
entrar en julio. Teléfono: 647441455.

JUAN DE LA CIERVA, se alquila
habitación en piso compartido y muy
bien equipado (sólo para chicas).
Teléfono: 916816465.

KELVINATOR, se alquila habitación
en piso nuevo compartido, todas las
comodidades. Sólo chicas. A 5 minu-
tos del metro y la universidad.
Teléfono: 626448389.

SECTOR III, alquilo habitación indivi-
dual con baño y frigorífico, para no
fumadores, cerca de bus y metro
Precio: 250 euros/mes (gastos limpie-
za incluidos). Teléfono: 619337824.

UNIVERSIDAD, alquilo habitación
cerca de Universidad (para una perso-
na). Trato familiar. 250 euros/mes (gas-
tos incluidos). Teléfono: 916813580.

UNIVERSIDAD, alquilo habitación en
piso compartido con cocina, salón y
baño. Precio: 230 euros/mes. Teléfono
de contacto: 912954155.
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NISSAN NOTE
Color azul

6.000 km

7.000 EE

664477776611772288

Se vende

BMW 520 I
azul marino

Año 2004
75.000 km

20.000 EE

664477776611772288

Se vende

EL BERCIAL
ALQUILER Y VENTA

7 LOCALES (65-180 m2)
12 plazas de GARAJE
2 Primeros años GRATIS

Teléfono de contacto:

609230865
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